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SESION ORDINARIA No. 006-2020

19 DE MAYO 2020

En la ciudad de Guaranda a los diecinueve dias del mes de mayo del dos mil veinte, a las nueve

horas quince minutos, Se instala el pleno del Cons句O Universitario, en SeSi6n ordinaria sexta,

COn la pleSenCia de los siguientes miembros: Dr. C Arturo Rqjas Sanchez, Rector; Dra.

Snvia Pacheco Mendoza 】恥D・ Vicerrecto重a Acedemica; Dr. Carlos Ribadeneira Zapata,

Vicerrector de血vestigaci6n y Vinculaci6n; Lic. Gina Acebo del Valle, R印reSent孤te de la

Facultad de Ciencias Administrativas; Ing. Nelson Monar G, Representante de la Facultnd de

Ciencias Agropecuarias; Dr. Carlos Dom血guez S, Representante de la Facultad de Ciencias de

la Educaci6n; Dr. Oswaldo L6pez B, Representante de la Facultad de Ciencias de la Salud; m.

Telmo Elias Y血ez, Representante de la Faoultad de Jurisprudencia; Dr. Henry Va11gめ

R印resentante de los Profesores; hg M6nica Bon皿a, Decana de la Facultad de Ciencias

Admhistradvas; Ing. Sonia Salazar’Decana de la Facultad de Ciencias Agropecu壷as; Dr. Hugo

Nthez’Decmo de la Facultad de Ciencias de la Educaci6n; Arq. Ces櫨Pazmifio, Decano de

la Facultad de Ciencias de la Salud; Dr. Angel Nam寄o, Decano de la Facultad de Jurisprudencia;

Sr. Ivin Chochos, R印resentante estudiandl; Srta. Grace Wilca§0, Representante estudiantik

Sr. Cris血j紬Ch各vez CalTera, R印resel-tante eStudiandl; Abg. Miguel Paguay, Procurador; aC血a

en ca山dad de Secretaria General. Abg. M6nica Le6n Gonz組ez,

Ausentes工ic. Rodrigo Monteros, Representante de los Empleados y Trabqiadores, Lic. Rolando

Viteri・ Presidente Asociaci6n de Emplcados, Srta. Yadira Gu血gla’Representan書e, FEUE-

Bolivar’ Sr. Geovamy Aguagu遭a, Representante del Sindicato General Sindica10 de

Trabqj adores.

Invitados: Ing Jorge Goye§, Director de Pl狐eamiento y Asegurmiento de la Calidad; Econ.

Mayra PoIo’Directora Financiera; Ing. Pa心l ZavaIa C釘denas’Director Extensi6n San Miguel;

Fis. Rafael Medina, Presidente Asociaci6n de Profesores (e).

Por Secretan【a se constata el qu rum, el mismo que esta legalmente cons庇uido.

Dr・ C. Arturo Roj種s' Buenos dias compafleros, que Dios nos prot祖nos de sabidu血a todos

en estos momentos de crisis tan dura que vive e獲pals, Con las noticia§ SObre las medidas

econ6micas afectando a las Universidade§, Servidores mblicos, Funcionarios, Docentes en esta

incertidumbre tenemos que tomar fuer'es decisiones, Sin enbargo hay que hacerle frente a esta

Situaci6n, en eSte Consejo Universilario analizaremos algunos aspectos, e inmediatamente

∞nVOCaremOS a un eXtraOrdinario・ POrque de ac↓lerdo a estas medidas toca reconfigurar los

escenarios; Pidiendo sabiduria a Dios que realmente ne∞Sitmos esa bendici6n y que en este

momento de crisis debemos ver como opormidade§ el problema que estd dedo, COmPa轍eros, en

CO可unto tenemos que buscar soluciones; POr favor sefiora secretaria constatar si existe qu6mm

nece§ario para dar lectura a l種convoca章oria’bienvenido§ comPafieros muchas gracia§.

Por Secretaria se ∞nStata el qu6mn’el mismo que est丘legalmente cons庫uido y se procede a dar

lectura al orden del dia de la convoc軸oria.
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Se da lectura al orden del dia:

1. Lectura y aprobaci6n del Acta No. 005 de fecha 21 de chril de1 2020.

2. Conocimiento de lncunplimlentO de Rendici6n de Cuentas.

3. Analisis y Aprobaci6n de la Refoma del Plan Oper証vo Anual (POA), 2019,

4. An軸isi§ y Aprobaci6n del Proyecto de Fortalecimiento de Latromtorios para el desen’Ollo

de la capacidad anal脆ca de los estudiantes de la Universided Estatal de Bolivar.

5. An釦isis y Aprobaci6n del Proyecto Forlalecer la Estructura Tecno16gica de la

Universidad Estatal de Bolivar.

6. An鍋sis y Aprobaci6n de Aranceles para Profesionales de la CaITera de Talento Hun狐O.

7. An紬sis y Aprobaci6n del Manual de Idenddad Corpor如va de la Universidad Estatal de

Bolivar.

Dr. C. Arturo Roj蝕. en ∞nSiderac16n el o-den de重dia companeros.

Dr. C種rIos Dom血guez, COmPafieras y compa塵eros muy buenos dias a todos, mi pedido al orden

del dia quisiera solicitaJ「 Si tengo el apoyo ∞rreSPOndiente la modificaci6n del punto 2・ que

deberia ser an紬sis y resoluci6n, maS nO SOlamente POdemos hacer respecto a esta ilegalidad, mi

pedido Sr. Rector; en el punto an鍋§is y aprobaci6n del proyecto fortalecimiento de la estructura

tecno16gicaL en e1 6 solamente que diga an飢sis y aprobaci6n sobre los aranceles, Sr Rector si

tengo el respaldo correspondiente para hacer las modificaciones mny anable, g冒acias.

EI orden del dia se cambia por UNANIMIDAD

Por secret劃i8 Se PrOCede a realizar el cambio conespondiente,

l. Lectura y aprobaci6n del Acta No. 005 de fecha 21 de al)ril de1 2020・

2. An餌sis y Resoluci6n量皿cumplinento de Rendici6n de Cuentas.

3. An餌sis y Aprobaci6n de la Refoma del Plan Operativo Anual (POA), 2020

4. An孤l§l§ y Aprobaci6n del Proyecto de Fo-talecimiento de Laboratorios para el desarouo

de la capacided analitica de los estudiantes de la Universidad Estatal de Bolivar.

5. AnallSis y Aprobaci6n del Proyecto Fortalecimiento de la E§tIuCtura Tecno16gica de la

UnlVerSidad Estatal de Bolivar.

6. An鍋sis y Aprobaci6n de Aranceles.

7. An餌sis y Aprobaci6n del M狐ual de Iden dad Corporativa de la Universidad Estatal de

Boliva「.

Dr. C. Ar血ro Roj鳩, COn las modificaciones realizadas queda aprobado el orden del dia

∞mPa充eros, tenga la bonded de dar lectura al pnmer punto.

Por s∞retana Se da lectllra al p血ner punto del orden del dia.

PRmER PUNTO: Lectura y aprobaci6n del acta n心mero OO5 de fecha 2 1 de abril de1 2020・
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Dr. C. Arturo Ro担s’∞mPafieros de la mi§ma foma como estmos llevando la mec血ica y

dininica de las aprobaciones de actas anteriores, Si alguien tiene observaciones pam realizarles,

O Se POdねrecibir por el ∞rreO el∞tr6nlCO’de secrctaria, POngO en COnSideracidn compafieros.

Lic. Gin種Acebo, Anoche mismo envie las sugerencias a la abogada M6nica; Abg. M6ni∞ Le6n,

Si Lic. Gina muchas gracia§ ya eS也∞rregido en lo que le corresponde a su a intervenci6n gracias.

D購C種rIos Dom血guez' en mi caso tengo alg血as Observaciones de cardster general, y las

Particulares en lo que concieme en mi inteIvenCi6n lo hare 11egar inmediatanente, Si me pemite
Sr R∞tOr, COmPahera M6nica si es tan amable en el tercer renglcn de la primera pisina habla de

la ordinaria cuarta. En ha pme deわqjo de las siglas del Dr. Te血o Y血ez quisiera que se acote

POrque Seg血manifiesta que ihiciamos la reuni6n con la lntervenCi6n de tales personas, entOn∞S

debe血ponerse en un p鉦afo una vez ∞nStatedo el qu6run el Sr. Reetor solicita continuar con

el oI.den del dia, eso nO tenemOS en lo§ P鉦afbs anteriores, luego de los invitados debe haber un

P血afo en el que diga una vez verificado el qu6ru町Por Secretarねse ∞nStata el qu6run nino

que est4 legalmente consdluido, deberia inici調de esa manera,

萱ng・ Ne萱son Mon種r・ Buenas dfas, en la p縫ina nunero 10 tengo una mencicn en el segundo

Pinafo’en la ouarta l血ca Sr. Procurador indica la caducidad del procedimiento.

Dr. C種rlos Dom血guez’en el acta 5, Cuando aprobamos tiene que poner la compaflera M6nica

que se aprueba las modificaciones solicitadas・ POr tales persona§, solanente pone que se aprueba

el acta con l櫨S mOdificaciones de fo血a general’PerO nO todos pedinos’hay que poner los

nombres de las personas que hemos solicitado cambios en las actas.

Por secretaria se indica que el acta es modifica心con sugerencias de Ios sigui帥teS Miembros:

Lic.働na Acebo’Dr. Carlos Dominguez e Ing. Nelson Monan

RCU-006-2020-0重3

CONSEJO UN重VERSITAR鵜O

RESUELVE‥　APROBAR CON MODIFICACIONES EL ACTA DE LA SESION

ORDINARIA DE CONSEJO UNIVERSITARIO OO§, de abriI 21 deI 2020,,.

Dr・ C. ArIuro Rojas, Con las modificaciones del acta, qued町ia aprobada por UNANIMIDAD

COmO Se lo hace via correo eleetr6nico; ProCede血mos a tratar el siguiente punto de- orden del

出a.

Por secretaria se da lectura al siguiente punto orden del dia.

SEGUNDO PUNTO, A血鍋sis y Resoluci6n de hcunplimien↑o de Rendici6n de Cuentas del aflo

Dr. C. Arturo Roj種s・ COmPafieros, muchas gmCias nuevamente en esta sifuaci6n es muy

importante poner en conocimiento de ustedes este punto’y種que POr nOmadva legal la rendici6n
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de cuentas se debia haber efectuado mds o menos entre febrero y marzo; Sin embargo, POr la

transici6n a tener una nueva gesdch・ nO Se Pudo evidenciar que esta rendicidn de cuentas se haya

realizado, PeOr a血no hemos encontrado documentaci6n que sustente el infome, POr lo menos

escrito de las acciones y gestlOneS del pe轟odo enero a diciembre de1 2019, Por Simaci6n de

Cardcter legal vuelvo a manifes餌’la Universidad Estatal de Bolivar tiene la ob!igaci6n de

Presentar el infome de rendici6n de cuentas ante los organlSmOS COneSPOndientes, Sin embango
ha existido皿a mOratoria en la presentacich de estos, Para lo cual he solicitado como Rector y a

las principales autoridades y a todas las deImdencias que dbutan con esta infomaci6n que

rea]icen los infomes respectivos; Sin embargo, nOSOtroS nO POdemos arrogamos fimciones, ni

tampoco tomar como propio el infome que estanos a lo mQjor requiriendo de parte de la gesti6n

20 19, eS POr eso que eSta皿OS COmunicdrldoles a los Miembros del ConsQjo Universi(壷o sobre el

incumpl血iento por quienes estuvieron al frente de la gesd6n del periodo anterior, e§to nOS

COnlleva a tener algunas interpretaciones para lo cual §Olicito al Abg. Miguel Paguay, nOS haga

una lectura de la nomativa de la rendici6n de cuentas y las ∞nS∞uenCias de no hacerio o las

∞nS∞uenCia tanbiさn de querer asumir una mfomaci6n que no nos corresponde emitirla, en e§te

sentido por favor Dr. Miguel Paguay para que tenga la bondad de hacemos una iIustraci6n del

mar∞ nOrmativo en cuanto a la rendici6n de cuentas.

Dr・ Migue! Paguay, mucha§ graCias Sr. RecIor, Buenos dias ∞n cada una de las autoridades y

Miembros del Consejo Universitario, qulSiera referime a la Resoluci6n emitida por el Consejo

de ParticIPaci6n Ciudadana, en Pardcular la Resoluci6n O24 del a塵o 201 9, en e§ta Resoluci6n el

Pleno del Consejo de PartlCipaci6n Cjudadana y ControI Social, COmO Io ha manifestado el sefior

Rector existen los §ujetos obligados a rendir las cuentas de su gesd6n. en este caso se deberia

haber presentado hasta el mes de marzo, C]rCunStanCia que las autoridade§ anteriores no lo

realizaron, nO Obstante de ello, eSta misma resoluci6n le ∞nSidera a la insdtuci6n en primer orden

COmO Sujeto obligado a la rendici6n de cuentas, que eSO quede muy §eParado el omeno entre las

autondedes que tambien tienen que presentar la rendici6n de cuentas y la instituci6n. En este

Sentido se ha remitido a la Dire∞i6n de Procuraduha ul調SOlicitud de c正erio j血di∞, el mismo

que se encuentra todavla en elaboraci6n, Sin embango el criterio no cambia血de lo que voy a

Sefialar en este momento, la Universidad como insdtuci6n que foma parte del sector pbblico,

debe presentar la infomacidn de rendiei6n de cuentas, eSa preSenlaci6n de rendici6n de cuentas,

deberiamos responsわilizar de manera exclusiva a los funcionarios que se encontrab劃し∴ m eSe

PenOdo de gesti6n, Sin peもuicio obvlamente de las revisiones y sanciones que exisdera a

POSterior por los organismos de control, eStO debido a que la resoluci6n en el articulo 26 sefiala,

acc10neS en CaSO de incunplimiento, en el caso que la Universided como instituci6n no presente

la infomaci6n, POrque COmO autOridades cada persona sera responsal)le de la infomaci6n que no

entreg6 en su debido momento, PerO nOSOtrOS en Calidad de instituci6n deberiamOS rePOrt8r,

Obviamente con esas cl血sulas que ha se弛ado de responsabilidad por parte de quienes estatan

en ese periodo, el ardculo 26 sefiala la remisi6n de la resoluc16n de inoumplimiento a la entided

de control, el Consejo de Pa血cipaci6n Cludadam frente al incumplimiento de la presentaci6n del

infome, em血各re§01uciones y ren融でA a las instancias de ∞ntrOl respectlVas, COn el fin que se

inicie el proceso de investigaci6n sobre la gesd6n realizada en temas de rendici6n de cuentas, y

VueIvo a重eCalcar sin peIjuicio de las sanciones prevista en la Ley de Transp狐enCia, eSto Seria

Se徴or Rector, la Universidad como institucidn de acuerdo al art. 4, de la resoluci6n del afio 2019

Se debe血reportar, PerO el reporte de esa infomaci6n debe dejar muy cl狐o que la responsabilided

recae en las personas que mb劉iaron en e§a geSd6n, Sin p印uic10 de las s紬ciones que hubiere
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1ugar con las sanciones por parte de los organismos de controしporque nosotro§ SOmOS una nueva

gesti6n por el periodo de transici6n, eSO Sefror Rector, Seria el tema del §OPOrte juridico y la

diferencia entre las antoridades que esfan obligadas a cump血Ia rendici6n de cuentas, PerO el Art

4. Tambien se弛a a la insd'uci6n’Primero la in§tituci6n luego la§ autoridndes, en el te調Ia de

ins血ci6n cunp皿amo§ y en el tema de autoridad obvianente no podrianos hacemos cargo,

釘的i寄s.

Dr. C. Amro Roj劃, muchas gr種cias Sefror Procurador, comO uStedes acaban de escuch卿

COmPafleros・ POr reSPOnSabilided institucional debemos presentar la rendiei6n de cuentas, Pero

no como撮toridad, nO Puedo asumir las gestiones que fueron realizadas en la anterior

administraci6n y en fimci6n de lo que hizo la modificatoria al orden del dia, en lo que m劃王fiesta

●　会議霊善業霊窪聖霊識語霊霊等器慧謹話霊
Abg. Miguel Paguay’Procurador’indicando que las re§POnSabilidades de no haber representedo

el infome a tiempo y de no haber encon筒do infomaci6n que tenia que dqiarse, eStanOS

SOlicitando a todos Ios depar'anentos que ali調mta ∞n eSta infomaci6n se nos entregue, que

gestiones fueron realizadas en el afio 20 19’POr eSa raZ6n la consulta al Sr Procurador en el sentido

de este momeuto estar req山riendo infomaci6n de las per§Onas que esfuvieron tra噂mdo y que

Slguen trabajando en estas d印endencias, POngO en COnSideraci6n comp狐eros.

Dr・ Car!os REb種denefro, muy buenos dias ∞mPafieros・ tOdos Ios presentes un gusto verles y

Sal,er que eSt‘in todos bien, el tema de la rendici6n de cuentas es un tena de responsat)ilidad y de

irresponsc班dad’de responsat)illdad en base a lo que nosotros estmos haciendoIo, ya que eS

per血ente que se deba present狐un infome de ac。vidades por la instituci6n, PerO VemOS qlle el

infome de actividades de las autoridades salientes, Van a d匂劃e por dchqjo el nombre de la

Universidad ya que no ha sido presentado esto, Cr∞ que es necesario elevar un documento de

PaJ直e del Consejo Universitario o de las皿もdmas autondedes de la Universidad a las instancias

Pe血entes, dando a conocer este relato desde el inicio nosofros, nOS POSeSion劃os tal fecha, hasta

(al fecha debieron haber presentado el infome las outoridades’al no haber entregado nosotros

asuminos y presentanos el infome ins血cional, mds no el infome de gesti6n de cada皿a de

las餌oridades anteriores, eSO me PacCe que debe血nos ineluir, Si es que tengo el apoyo Io

elevaria a moci6n’Pan que Se elabore el docunento que cuente ∞n las caracteristicas que acab6

de mencion町, hasta ahi mi palticipaci6n sefior Rec書Or.

Dr. C. ArIuro Rojus. gracias Dr. RIbedeneira, de ser asi lo estaria lanzando como mocidn, Si

existe el apoyo denen la palabra compafieros.

D職. SiIvi種Pacheco, buenos dias compafieros, apOyO a la moc16n del comp狐ero Carlos

RIbadeneira, PueSto que es necesario que en nuestra administraci6n Ias cosas §e Vayan dando de

ma皿era tran§Parente, y al no existlr皿a docunentaci6n’una entrega fomal de las acciones que

Se han realizndo・ eS neCeSario salvagund卿esta nueva administra‘ri6n, apOyO la moci6n del

∞mPafiero Carlos Ribadeneira, graCias.

Dr・ Hugo N舶ez, Sefror Rector’en realidad es preocupante, en anteriores ocasiones habfa

manifestedo esto preocupaci6n al seflor Procurndor, que en la Faculted no se hizo la entrega tanto

de bienes ∞mO de la dooumentaci6n fisica, digital y fo虹ada, he insistido medi狐te



U巨漢引
CONSEJO

UN iV各員Si丁A則○

∞municac宣OneS el cumplimiento de este particular, a td punto que se elev6 a Con§匂v Directivo,

con la fualided de que se vayan cumphendo las nomadvas expI.eSaS en la Ley Orginica de

Servicio Pbbli∞・ en eSte Senddo Sefior Rector, hay diqrosiciones expresas que decia el Seflor

Procundor, en los a]rticulos que mencionaba y pねcticamente nO hay una respuesta, en eSte Sentido

nosotros necesit劃lOS ia docunentaci6n de las pr鍋cas pre profesionale§, de los preyectos

integradores de sal)ere§, lo de seguimiento a greduado§, lo que corresponde a a∞mPa細mientos

y tuto血s que son insumos de evaluaci6n, Silabos, Seguimiento a §ilabo§, expedientes Docentes,

expedien`es estudiantiles, Pr各Cticamente no cr∞ que Sea el caso, bueno despues veremos c6mo

resoIvemos este tipo de §ituaciones, entiendo que hay una di§POSici6n que la oficina de

administraci6n de bienes en su momento ha脆la cons組taci6n y ellos ser血los que deben recibir

y luego entreganos a nosotros ∞mO CustOdios como ordena la ley, en eSe Sentido sefior R∞tor,

tanpoco se ha entregado un infome tal como establece la nomadva, POr lo que apoyo la moci6n

del Doctor Calos Ribadeneira, POrque eS una preOCuPaci6n que luego recae重各a la insdfuci6n por

el incumplimiento de esta nomadva, muChas gracias sc痛or Rector.

Dl.. C. Arfuro Rojas, COmPafieros, COmO uStedes est血escuchmdo y apreci紬la餌ta de en億ega

de infomaci6n, de cierta manera dificultan los procesos y se no§ Vuelve un escenario po∞

compl匂o, al no contar con infomaci6n nos ponen '孤cierms incerddunbres, Cr∞ que eS

Perdnente lo manifestedo por el Dr. RIbadenelra. que a trav6s de este Consqjo Universit狐io se

haga una resoluci6n no s6 si de conminar o responsabilizar a las autoridades de la gesti6n anterior

ante los onganismos pertinentes, ・ … ・ Dr. Carlos RIbadenein, Para ∞mPlemen ar, debe血mos

SaCar COmO resoluci6n de ConsQjo Universltario que se eleve un docun孤to en el cual se infome

a las instancias pertinentes, que nOSOtrOS nOS enCOntramOS tambien preocupado§ POrque nO hemos

reeibido documento ∞n n血guna infomaci6n al respecto de Ios infome§ que debian haber sido

Qlecutados en su momento, hay que hacer una redacci6n mny bien hecha, Para que el docunento

Sea fomal, nada mds, Sefror Rector, … ‥Graclas Carlos entonces c6mo queda血el texto para la

resoluci6n y para que exista el apoyo, tal como se ha mocionado ∞n el apoyo de la Dra. Silvia y

Dr Hugo N脇ez‥, Miguel para que nos ay叫de con la redacci6n de la resoluci6n que quedaria en

funci6n de lo que acaba de manifestar el Doctor Ribadeneira.

Abg. Miguel Pnguay, Muchas gracias sefior Rector, conCuerdo con lo que sefiala el se縦or

Vic印eCtor de Investigaci6n y Vinculaci6n, nO Obst狐te a el]o quisiera poner en conocimiento la

Resoluci6n del Consejo de PaIticipac16n Ciudadana, Para que §e refieran un poco mあdel tema

del art. 6, ∞n la finalidad que quede muy claro, que quienes son los s巾etos o deberian ser los

S里jetos son las糾toridades anteriores, el al十6 se刺a los deberes de los s巾etos obligados a rendir

CuentaS, de ah=iga al artleulo 4, que Schala. la rendici6n de cuentas es un proceso palticipativo
Claro y veraz, eS aSf que Ia resoluci6n lo fomula轟a para que se eleve la consulta perdnente

PrimerO al Cons♀jo de PartlCipaci6n, COn la finalidad de fomul櫨la pregunta respeeto a este

articulo 4, la persona serd responsa心le de la infomaci6n que se remita de cada una de las

direccIOneS. Pero eso nO eXime a que nosotros debianos verificar de la infomaci6n que nos est血

brindando Io§ mandos medios de nues億OS funcion‘血os de cada dir∞Ci6n. En este sentido sugjero

en el tema de an鍋sis y resoluci6n del incumplimiento de 〃endici6n de cuentas, Se estab!ezca que

e! Consejo Universitario resuelve, SOlicit狐a las autoridades anteriores remitan la lnformaci6n de

la gesdcn enero a diciembre 2019, a fin de dar a conocer a los onganismos de control, b各sicamente

esa s‘誼a la resoluci6n, POrque de acuerdo al Art. 4 y Arl. 6 mucha responsal)ilidad, nOSOtrO§

estanos resoIviendo ya un incunplimiento de rendici6n de cuentas, nO eStamOS Se庇uando de que
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el punto de orden es, an飢sis y resoluci6n de rendici6n de cuentas del afro 2019, COmO

Universidad para resolver y que se remi書a eSta infomaci6n, eStamOS Ventilando el incumplimiento

de las personas que en su debido momento deb an entreg卿esta infomaci6n, en tal virtud, la

resoluci6n tendria que §er, SOlicitar a las autoridndes de la gesti6n enero - diciembre 20 19, realizar

Ia entrega de la documentaci6n, a fin de repo競櫨la rendici6n de cuentas a los orBmismos de

COntrOl, que Si no dm cumplimiento a la resoluci6n, ConsQjo Universitario tendri su respaldo que

SOIicito en su debido momento la entrega de la infomacidn, COn la finalidad de reportar a las

autoridades pe血entes, Circunstancia que no fue cunplida por los Directivos y Autoridades

anteriores y una vez que tengamos esa infomaci6n o no tengamOS eSa infomaci6n sinple y

llanamente, actua血nos con la infomaci6n que nos reporten ias diferentes dir∞Ciones, eS mi

SugerenCia,皿PuntO de vi§ta Sefior R∞tor, igual estan abiertas las decISiones que adopte ConsQjo

Un上versitario.

Dr・ Carlos Do血inguez’COn la anuencia de los compafieros que intervinieron quisiera agregar

que dct)eriamos solicltar a las autoridades anteriores si se cumpli6 o no con ]a rendiei6n de cuentas

del袖o 2019・ asi debe血ser el fundamento, O tenemOS la aseveraci6n o Ia certeza de que no se

CumPli6. Con este proceso para sacar otm resoluci6n・ Seria importante primeramente aVeriguar,

Si se cumpli6 o no con la rendici6n de cuentas, sobre la base de aquello, nO§ toCaria tomar una

resoluci6n deslindando responsabilidades de la actual adminlStraCi6n, Sugiero seflor Rector.

Dr. C. Art町o Roj種s, gracias Carlos, en la primera solicitud tenemos la certeza de que no fue

realizada la rendici6n de cuentas, tanPOCO hemos encontrado documentos que pem証an

evidenc壷que se realiz6 o no, ya que las fechas que e§tuVieron programadas p狐a la rendici6n de

cuenta en皿aCto P同lico quej劃庵Se dio, ni t劃lPOCO existen docunentos que nos pemhta decir

que hay esa血fomaci6n・ nO S6 si con el血ino de agilizar e宣proceso, Carlos manifest6, POrque

tenemos esa la certeza que no tenemos ninguna evidencla de presentaci6n de rendici6n de cuentas,

POngO a COnSideraci6n compafleros.

Dr・ C種rlos Rib種deneira, aPOyO Io expuesto por el se轟or R∞tOr.

血g・ Soni種Sa!種zar, Buenos dias sefior Rector, ∞mPafieros, eStOy de aouerdo ∞n lo que

menciona el Dr Dominguez・ eS COmO que nOSOtroS eStanOS Pidiendo si se cumpli6 o no se

CumPli6, Siendo la responsabilidad de ellos que deberi狐haber reallZado esta rendici6n de

Cuentas, Si sehabueno que se les pidaunaexplicaci6n de que si se hizo o no se hizo y por que no

Se hizo・ eSO Seria bueno, de nri p櫨te me parece bien lo que di∞ el Dr- Dom血guez, era una

Obligaci6n del sefior Rector anterior, el sabia que tenia que presentar past) ya 4 afios de Rector y

Ceda afio tenia que hacer esa rendici6n de cuentas’nO era nada nuevo est6 en los Reglamentos, en

la Ley, Si se debe血pedir una explicaci6n en la resoluci6n.

Abg・ Miguel Pnguny, muChas g冒acias, Perd6n la intem章PCi6n Dr. Carlitos y demあMiembI.OS,

les acabo de enviar un link de la Universidad Estatal de Boliv餌, donde se debe cargar el tema de

rendicicn cuentas, SOlo se encuentra del狐o 20 1 8, eS decir no esta cargada la infomaci6n, c職lo

Pueden revisar, solo ese pa血oular Se静or Rector.

Dr・ C. ArluI.O Rojas, Vuelvo a ratificar que est各confimndo que no existe ning血infome de

rendici6n de cuentas’nO hay las evidencias creo que no seria peltinente oomenz町a pedir
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justlficaci6n si presentaron o no presentaron, mds bien tend血血os que operar ∞n lo que se ha

manifestado hace un momento.

Sr. Cris血ian Ch負vez, tenemOS que PeganOS a der∞ho Seflor Rector, en eSte CaSO tendr克mos

que nosotros solicitar el motivo de porque no han presentado, de que si lo han hecho o no, COn

ese documento nosotros tendriamOS una base fundsmental y legal para poder actuar en cualquier

Caso Se轟or Rector, eS mi apreciaci6n.

Dr. C, ArtllrO Roj種s, Gracias Cri§thian, en la moci6n estaba soHcit血dose un infome §i

CunPlieron o no con la rendicicn de cuentas, eS血portante ir clarificando cu釦seria la redacc16n

de la moci(m, O Si en este momento §e hace como otra moci6n, en el senddo de dividirla, Si

ProCedemos a dar lectura por lo propuesto por el Dr. Carlos Ribadeneira.

Por pa競e de Seeretaria se da lectura a la moci6n presentada por el Dr. Carlos Ribadeneim.

Moci6n, el Dr. Carlos Ribadenelra, mOCIOna que Se debe solici ar a las autoridades anteriores

remitan infomaci6n de la gesti6n realiznda de enero a diciembre de 20 1 9, COn la finalidad de dar

a conocer a las instancias pertinentes.

Dra. SiIvi種Pacheco, SOl劃Iente quisiera que no sea soIo hasta diciembre esa pedci6n, Sino que

Se eXtienda de enero hasl租Cuando e11os estuvlerOn, de ser en este caso de enero a diciembre 20 19

y de enero a marzo de1 2020 si fuera el caso, POrque e11os debian haber estado con toda

responsabilidad, Para COnOCer que Se hizo eso en esos ultmos meses.

Dr. C種rios Ribadenelm, solamente Para COmPletar el tema, quisiera decir que siempre existen

tdrminos hablando en derecho compafieros y esos t缶minos Io pl狐tca la ley, el Estado y dice,

hasta el mes de febrero deberian haber pTeSentado la informaci6n, tiene que presentarse 】a

皿fomaci6n, que ju§tificativo vamos∴a dar nosotros al Estado, y decir no se entreg6 la

infomaci6n, Simplem帥te nOSOtrOS estanOS en este mOmento haciendo una justificac16n que no

nos van ajustifroar, Pero POr lo menos d匂ando limpio el inicio de gesti6n, POrque eSto nO quiere

decir que nosotros al pedirles este momento la infinacicn, se Va a linpiar todo lo que no se d♀j6

hecho, eso eS en der∞ho, lo que estoy d章Clendo smPlemente eS que Se aplique y que nosotro§

jusdfiquemos nuestra presencia desde la fecha que estamos, indicando que los ∞mPafieros que

debieron haber presentado en su momento deteminado no lo hicieron, PerO que nOsotrOS eStamOS

tratando de recop加u infomacidn, Cubrir los datos, POrque nO eS el af紬de echar tierra o poIvo a

los compafieros mteriores, el a飴n es que la Universidnd tenga y cumpla ∞n todos los requlSitos

que e§tめlece el estado, hO eStoy en COntra de la gesti6n de los otros compafieros, solamente eStOy

indic劃do que no estin los documentos. debe haber pasedo algo y sl lo denen qu6 bueno que

mqjor, COn eSO ya Se justifican, PerO igual ya est紬IOS incumpliendo.

Dr. C. ArfuI.O Roj種s, gracias Carlos, Vuelvo a insis血viねhicemos la redacci6n de la mocidn

Para POner en conSideraci6n, ya COn tOdos estos狐gumentos, POrque ya tenemOS Claridad de que

no fue realizada la rendici6n de cuentas, nO eSt牟, nO eXiste evidencia absoluta, en el m9jor de los

血imos e§tamOS PrOCurando de que a travさs de los diferentes funcionarios, re∞Pilar infomaci6n

que oos peImita simplemente tener una idea general, PerO que nO nOS COrreSPOnde a nosotros, POr

eso mas es la situnc16n de la resoluci6n de avocar conocimiento y no solanente avocar sino
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resoIver §Obre el皿ar∞ legal que amPara el incunplimiento de la rendici6n de cuentas; y, eSte

incunplimiento hacia donde tiene que ser canalizado, tendr左que tener a lo m?jor responsabilided

de las autoridades anteriores, en eSa Parte eS Io que debemos hacく訂Para mi criterio, mejorar la

redscci6n, COn el debido re§PetO a uS(edes comp狐eros en la parte juridica, CreO que debemos

mejorar la redacci6n.

Dr・ Carlos Dom血gucz, Sefror Rector, en mi caso no me percatうde la existencia de皿docunento

de pate del compafiero Jorge Goyes, que manifiesta claramente que no existe la rendici6n de

CuentaS・ entOn∞S eSO aSeVera y me Pemite manifestar ya una posici6n diferente a la que

manifestab8 hace un momento de que se les soheitara’Se Ve que nO han presentado la rendici6n

de cuentas, POr tanto de parte de Consejo Universitario yo apoyaria lo que deofa el compafiero

Carlos Ribadeneira, reSPeC書O a que hay que solieitar a las autoridades, O que Cons♀jo Uriversitano

notificara a las autondndes correspondientes, que nO Se ha cumplido dicha bbligaci6n, POrque el

articulo 355 de la Constituci6n de la R印もblica del Ecuador, de la que uo nos exme la antono血a,

la endici6n de cuentas, eSte PrOCesO tenia que haberse cumpljdo y §i no se cumpli6, la actual

adminismci6n que tiene que de§lindar la re§POnS心ilided膏血te las autoridades competentes, eS

decir a la Comisi6n de Control de Participacidn Ciudadam,狐te la Contrdoria, nOtificar que la

actual administraci6n no se responsab血ra por la組ta de rendici6n de cuentas del a競o 2019.

C脚ndo estuve de Director Academico・ durante c血co meses se nos pidi6 la documentaci6n, Se

SuPOria que sobre esa base tenian que cumplirse ∞n el instrunento integral para presentar a la

colectividad, Pero VeO que nO ha sido as"anbi血se重ia respons劃e de mi parte, PerO COmO Se Ve

en este momento no se ha cunplido con este proce§O, entOnCes la actual ad血nistraci6n debe

deslindr responsabilidad’Porque SOlicitar significa que vanos hacer lo que propuse en primera

i血s個血Cja.

Dr. C. A巾uro Roj種s, GraclaS Carlos, me PareCe adecuado poIque en e§te mOmento tenemOS que

presentar los respectivos justificativos a las instancias correspondientes, COmO SOn Cons♀jo de

Participaci6n Ciudad狐a’Contraloria pan deslirrdar esa responsabilidad, de la cual確

autoridades anteriores no presentan ni dejan documentaci6n alguna, eS POr ello que so貼to

anallCemO§ blen la lect皿de la resoluci6n que va a emitirse por parte de e§te ConsQjo

Un iversitario.

Econ. Mayra PoIo・ SObre la expenencia de rendicicn de cuentas que se ha hecho en instituciones

P的licas y en vi巾d del血cumplimiento de las antchores autoridades, POngO en COnSideraci6n la

Siguien書e redacci6n・ en CumPlinliento a lo establecido en el altieulo 27 de la Ley de Educaci6n

Superior (LOES) y la disposici6n en la resoluci6n del Con§ejo de Pardcipaci6n Ciudad狐a y

Control Social de1 2019, en la que estchlece y resuelve el mecanismo de rendicich de cuentas para

los org紬i§mOS’Se SOlicita remita ∞n C狐icter urgente y oblig如ono, la infomaci6n para la

rendici6n de cuentas correspondiente al periodo de su gesti6n, eSto eS de= de cnero a1 3] de
diciembre de1 2019 al Consejo U血versitario de la Universidad Estatal de Bolivar, este Pedido

debe sel. SOIo al Rector, POrque Si pedimos a las autoridades o acad6mi∞S, la reaponsu心ilidad

recae血camente al Rector que es la m心血a autoridnd que debe emi血esta infomaci6n y con

eso se evita轟a recibir no de una manera ∞nsolida吐porque estariamOS mand血doles a todos ese

reque血niento, Cuando el que tendria que coordinar esa infomaci6n seria el sefior Rector, eSta

resumido y pegado a la disposici6n legal.
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Dr. C. Arturo Rojas・皿a VeZ analizado y discutido el punto del orden del dia se procede a

desarro11ar l a resoluci6n;

RCU・006-2020-01 5

CONSEJO UNIVERSITARIO

RESUELVE: “SOL重C重TAR CON EL CARÅcTER URGENTE Y OBLIGATORIO

認諾A器#苦戦E患T‡慈悲.整.謀豊遠謀註。蕊
VINUEZA, EX RECTOR DE LA UNIVERS喜DAD ESTATAL DE BOLivAR, REMITA

LA INFORMACI6N DE RENDICION DE CUENTAS CORRESroNDIENTE AL

譜㍊鵠鞘‡嵩諜認諾豊認諾諾謹
RESOLUCIdN NRO. CPCCS・PLE-SG-003-E-2019・024-19.12-2019; Y EXIMIR DE

CUALQUIER RESPONSABILIDAD A LAS AUTORIDADES POSES萱ONADAS EL l l

DE MARZO DE 2020, POR EL INCUMPLIMIENTO EN LA RENDICI6N DE

CUENTAS DEL EJERCICIO FISCAL 2019"

Dr・ C. Arfuro Roja8, la resoluci6n se aprueba por UNANIMIDAD por los sefrores Miembros de

Consejo Universit狐io, POr lo que solicilo se de lectura al siguiente p皿to del orden del dia.

Por secretaria se da lectura al Tercer punto del orden del dia,

TERCER PUNTO: An餌sis y Aprobaci6n de la Refoma del P獲an Operativo Anual. q,OA)

2020.

Dr・ C. Arturo Roja3, COmPafieros, en eSta Parte eS importante sefialar como Io manifest6 al inicIO

de esta reuni6n, todavia vivimos en m estado de incertidunbre con todas las medidas econ6micas

que se han vendldo operando durante este mes, lo cual nos ha con11evado a estar dib可ando

alg肌OS escenarios de reestIuCturaci6n del POA para este ejercicio fiscal, ante lo cual ha existldo

un trabztjo interesante y fuerle de parte del Director de Planeamiento y Asegura血ento de la

Calldad co可untanente con la Economista Mayra PoIo, a quienes de mmera ∞Ordinada voy a

SOlicitar por favor tengan la bonded de infom狐’COmO fue estructurado este Plan Operativo Anual

y baio las ∞nS重deraciones de casos pe血entes en base a las restricciones que tuv血os en abril

de1 2020, que Sirvi6 como fund狐lento Para Visualizar, Cu針es son los rubros importantes o

destacados que va a sufrir afectaci6n en esta refomulaci6n del POA.

Ing・ Jorge Goyes・ graCias sefior Rector, buenos dias compafteros Miembros del ConsQjo

Universitario, la fomulaci6n de este POA nos ha tocado hacerlo de foma co巾unta con la

∞mPafrora Mayra PoIo Directora Financiera, debido a que el anterior POA que se nos dej6

aprobado por Consejo Universltario, adolecia de algunas f狐encias que lmPOSibilitab種la

匂ecuci6n, hemos hecho un trabqio coIjunto durante varios meses, eSta PareCe que eS la s6p血ma

VerS16n del POA que estanos presentando, debido a los calnbios r争pidos que se han d種do d町ante

el Decreto de Emergencia y las regulaciones que ha emitido el Ministerio de Finanzas y de algunas
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OtraS instituciones・ me Pemito presentar a ustedes par[e del infome que nosotros ya presentmos

Para que Puedan tener a consideraci6n. Para la fomulaci6n del POA, Se SOlicit6 a todos Ios
depal伽entOS que nOS remit狐Ia infomaci6n sobre cuentas pendientes de pago del afro 20 19, y

宣o que recurre del afro 2020’eSta infomaci6n se nos pas6　hace 15 dias aproximadamente,

encontrando algunos rubros que se adeudeb狐por pa]rfe de la Universidad, PerO nO ∞nStaba en

el presupuesto aprobado por el Ministerio de Finanzas, hay que c○nsiderar tambien las

regulaciones emiddas por Ministerio de F血anzas e=6 y e1 20 de abril, donde se regula

esp∞ialmente la cuenta 53 que se refiere a gastos generale§, POSteriomente la que se refiere a la

Cuenta 51 que son sueldos y salarios generales, el Ministro de F血anzas y el Presidente de la

Rep的lica, VOIvieron a reiterar la reducci6n presupuestaria p狐todas las entldades del Gobiemo

Central’eS POr euO que hemos hecho planes y algunos an餌sIS COn la comp飼tera financiera, el

POA que se presenta dene ya las conslderaciones y reguIaciones que fueron so-ici'ados y

mencionados en los decretos emitidos por el Mini§terio de F血anzas que establece, el con億Ol de

lo que son gastos generales y servicios, ustedes miraron en la maflana pretenden reducir 40

1hillones de d6lares, lo que se refiere a estos rubros y en la cuenta 5 l ap-OXinndamente皿OS 998

millones de d61are§ en lo que se refiく汀e a Sueldos y salarios, en el Decl.eto del 16 deめril establece,

1a prohibici6n para que el sector p的lico emita nuevos contratos, l血itan que los servidores

Pbblicos que se encuentran en uso de licencias o alg血otro dpo de antori捌ciones, Sean

remplazados por el ∞nmtO de otras p{邪OnaS que Vayan a desal丁Ollar las血Smas aCdvidades,

igualmente se limita o se establece que todas las personas tengan contratos ocasionales sean

desvmculadas hasta e1 3 1 de mayo, nOSOtrOS tenemOS algunos rubros de los que se nos pidi6 hacer

algunas modifroaciones en el POA de1 2020 ya aprobado en 。onsejo UnlVerSitario anterior,

同emos unas diferenci雌especiales de1 2020, en el proyecto 17, que eS la base de datos de

bibIioteca’en el POA consta 59 mil d61ares y en el presupuesto del Ministerio de Finanzas consta

56 mil d6lares・ Se nOS Pidie una certificaci6n, nOSOtrOS Certificanos por los 59 mil d6lares y hubo

una discrepancia con lo que tenia el D印artamento Fjnanciero por la ldgica dlferencla de rubros,

en el proyecto P 18’Si§temas de §im山aci6n para la Facultad de Ciencias de la Salud consta en el

POA 80 mil d6lare§, que nO cont如a con finmciandento geneml de la Universidad, el proyecto

P35, implelnentaci6n de l abOratOrio de idiomas, de igual manera no ∞nStaba el血anciamiento

en el presupuesto de la Universidad’el proyecto 46, Suninistros, taZas, Viかicos y mantenimiento

de movili2aCiones・ tenia un rubro de 509.998,92 d6lares ustedes pod血evidenciar ∞mPafieros,

no se podia hacer certificacione§ a un nlbro general tan grande no sa[血mos espec狙canente que

Cuentas COnstaban de ese proy∞tO P46, con la ∞mPafiera financiera tuvinos que ir ngregando

las cuentas de todos Ios proyectos para tener una mejor visua】izaci6n, en el archivo que se les

envi6 en la m狐ana ustedes van a ver en la desagregaci6n l'O sol劃lente dei proyecto, S血o tambiさn

hay una desagregaci6n a nivel de actividad e incluso de tarca ∞n cada uno de sus valore§, Para

que la idendficaci6n presupuest狐ia sea m色§飴cil y puede ser m6s efroiente su ejecuci6n, en los

PrOyeCtO§ P52 culminaci6n de edificaci6n de Postgrado que esta por 300.000 d6lares; (eminaci6n

del Edificio de Ciencias Administrativas por 350.000 d6lares y la acce§ibilidad a las instalaciones

del Lnguacoto Iror 132・000 d6lares, eXiste血a regulac16n para la limitaci6n del uso de dichos

fondos’tanto la del 16 de abril ∞mO la que emi‘e hoy el Ministerio de Finanzas, tOdos 10S gastoS

e invers16n est各limitndo por esto, eapeCialmente a lo que se refiere a constru∞i6n, eSt紅imitado

POr l8S do§ reg山acione§, incluso SENPLADES no nos ha respondido sobre nues億as so賞icitudes

Pam que nOS den el visto bueno para prceeder con ]a ejecuci6n de esos proyectos, el dia de ayer

recibimos infomaci6n de SENPLADES la uneva nomadva para poder hacer una nueva

readecuaci6n de los proyectos, CrOnOgramaS, 1os presupuestos, de acuerdo a un nuevo
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requermiento de los cuales se procedc富A hacer enぬsiguiente semana, Pan Ver Cu針de los rubros

no§ Penhiten hacer, el proyecto P51 el plan de jubnaci6n por 500.000 d6lares, en el que se

encuen億an muchos Do∞ntes y Trabedadores, (ampoco consta con el dicta血en fivorable del

SENPLADES, §e es優血sistiendo reitern血mente que nos den, lo que se nos dめes que hay que

VOIver a presentar todo§ e§tOS PrOyeCtoS de aouerdo a la nueva nomativa esぬbl∞ida, lo cual

COmO eS 16gi∞ hacer nuevamente todo, el POA reprogr劃nado se ha rea厳edo a nivel de

PrOyectO§・ a nivel de c6digo presupuestario’filen'es de finmciamiento, que Pemiten asignar

directamente los rubros que e§th pla皿崩cado cada皿a de las unidades acaddrnlCas y

adm血strativas, en el cuadro que se les es倣proyectando, COmPafieros pueden apreci狐, los rubro

en la que nosotros estanos planteando ma reducci6n acorde a lo que establece la nomativa del

Ministerio de Finanzas y la realidad que tiene en estos momentos el Ecuador y la Universidad

Estatal de Bolivar y la Universidad Ecuatoriana, POr Qiemplo, eStamOS reduciendo 3000 d6lares

de almacenamiento y emb。qje, rubro que constaba para pagar e重【tem a lo que es r∞arga de

extintores・ embalQje de bienes y servicios que en este momento no se est細ecu`ando, eStamOS

reduciendo 3000 d61狐es de lo que son ediciones, inpre§iones y reproducciones, eStOS 3000

d6lares se refiere espec紀c劃ente a la cuenta de servieios generales de la Universidad,

e§Pect鉦ulos culturales y sociale§, Se eSta disminuyendo 7.079 d6lares, Se eSta dQjando 32.900

d6l狐es que est如compromeddos para el pago de lo§ festqjos de置camavd que viene de la

admmistl‘aci6n anterior・ difusi6n・ infomaci6n y publicidad, hemos reducido totalmeute porque

en estos momentos las Unidedes de Com皿icaci6n est鉦realizando las labOreS a trav6s de las

redes sociale§ y nO 。ene ning血costo・ SerVicio de §eguridad y vigilancia, Se disminuye y §e deja

皿rubro de 6.792 d6lares, Para el pago que §e adeuda diciembre, enerO y f沸rero un punto de

Vigilancia en el Lnguacoto, eVentoS Oficiales estわan progranados l O mil d6lares, se d垂un mbro

de 3000 d6lares para las pr6xinas festividades de la Universidad, Vi鍋cos y subsistencias hemos

d♀jado un rubro de 1370 d6lares, entre los valores significativos, COmO POdr細ver tenm。S

mater軸es de ir叩reSi6n de fotografro por 46 mil d6lares, Se redu∞ 38.01 9 y §e d♀ja 7980 que es

Para PagO de sefial軸ca que y種esth en proceso de pngo・ Se redu∞ de igual manera en冒ePueStoS y

accesorios §e reducen 33 mil d6lares y se dQjan 6885 d61ares para pagos que se han adquirido, en

honorarios profesionaIes y honorarios por ∞ntratOS Civi~es, Cambiamos de fuente, eSto §e refiere

al pago dejubhaciones, los 106 mil d6lares es para el pago del Sistema de Nivelaci6n, Para los

皿eSeS de junio a sep。embre, Capacitaci6n a servidores p同licos, Para el personal a血rinistrativo

y del c6digo de trabaio se ha reducido a cero, en la misma ∞nSlderaci6n que est=imitedo por el

Decreto del 16 de abril y en vista de que las capacitaciones se est紅rcalizando en fo血a vi巾al,

libro§ y COlecciones’rubros asignados a bibllOteca que ya Se hizo la adqui§icich, eS皿rubro de

un sobr紬te・ POr honorarios por contratos civiles todos estos珊bros est紅limjtedos por el

Ministerio de F血anzas, materiales’insmos y suninistros’Capacitaci6n a los servidores p蹴cos,

esto consta en el proyecto de inves鳩aci6n ∞n un Valor de 98 mil d6I狐es, e§`aba dentro del Plan

de capacitaci6n para PhD, Se acord6 con el ∞mPafiero acad6mico y se hizo un estudio de los

COmPa丘eros que estin en este momento, Se d♀j6 10 mil del町es, Para Cubrir los gastos de los

COmPafroros’Se ha reducido Io que es material de ofroina, total de reducciones suman 625.258,71

d61ares’nO Signifroa e§tO que nO haya otros rubros que deban ser considerados en lo posterior, Se

debe considerar en dcol捌ciones del Ministro de Finanzas, Se refiere ya especfficanente a lo que

son gastos y servicios, todavia no tenemos especificado Io que son servicios de ngua, luz, telefono

que habra que considerar lo que se va a utilizar, debido a que al momento no se est釘l utilizando

estos rubros; POr el rubro de los incremen`os, hemos incrementado 1 5 mil del餌es, Para Cubrir el

Saldo que queda para pngar los servICios de CEDIA en lo que resta del afio, hemos increnentado
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8 mil d6lares, Para Pngar telefonia celular y CEDIA, COn eStO tendriamos CEDIA ha血el mes de

diciembre, Se incrementa 6202 d6lares para comprar unifomes pan los trわ萄adores del C6digo

del Tmbqjo, Se incrementa 1 20 mil d6lares para pagar a la§ Tutoras de Enfemeria, eSte rubro no

∞nstal)a en el anterior POA言gualmente tenemos inc冒ementos pa調comprar bases de datos para

la biblioteca, los incrementos como ustedes ven se refiere a 1 79.686 d6lares, Se ha procedido a

rcalizar una di§minuci6n del presupuesto de lo que es invesdgaci6n, POrque eSO eStablece en la

regulaci6n de1 20 de abril, lo que es seguros tenian asigmdo lOO mil d6lares, OOn las

COnVerSaciones con el Se轟or Vicerrector, eStableci6 que necesitめan m各s o menos 35 mil ddlares

y se hace una reducci6n de 70 mil d61ares de estos rubros, igua血ente Se prOCede a un incremento

de 180 mil en el rubro de b∞aS, de todo lo que ac額)an de ver en la proyecci6n, eS船coordinado

COn la Direcci6n Financiera, de igual manera se habia mCre皿entado rubros en el POA mterior no

COnSt寄ba, e inclusive se incrementa en otros rubros, con la comp狐era Ma)竹a PoIo se esti

desagregan por rubros p狐a que haya una mejor visualizaci6n, I)狐a Cu紬do se tenga que Qjecut町

el presente POA, el rubro que se nos ha devuelto por IVA es el que consta en e§tOS PrOyectOS, nO

Se ha modificedo Io que consta para Posgredo, eSto depende de la r∞audaci6n de fondos propios

de los s(洲icios que Posgrado ofre∞, se ir餌modificando Ios mbros de aouerdo a la disponib捕dad

presupue§taria que exista, hasta aqui compafieros de pronto alguna pregunta ∞mPafiero§・

Dm, S組vi種Pacheco, una血quietud ∞mPafiero Jorge vi unos rubros que se han eliminado en

cuanto a impresi6n, me queda un poco de preocupaci6n, POrque Si el血inamos el則bro de

impresidy a trav6s de que recursos §e realizaria la impresi6n de los同ulos de los grrduedos

…‥ING. JORGE GOYES, el presupuesto como est各fomulado tiene muchos rubros de

impre§i6n, lo que hemos eliminado es皿O de los rubros de impresi6n. 1os otros rubro§ con§tan,

…‥DRA. SILVIA PACHECO, Significa Jorgito que alli se va a constderar la impresi6n de los

t血los de e§te a鯖o de graduado§, Si hay los ftmdos necesarios Sra. Vicen’∞tOra.

Sr. I▼in Chocho91 quisiera que me puedan ampliar el tema de c6mo est各acerca del incremento

del valor que acabo de revisar en el aspceto a becas, el proceso anterior todavia no ha teminado,

yo creo que falta de cancel町o como se lo haria, quisiera una ampliaci6n al respecto.

Ing. Jorge Goyes, el rubro de becas del cicIo anterior con§ta con 140・000 d6血es en la cuenta

580 208 ∞mO Se Puede visudizar, eSOS SOn rubros que §e Van a Cancel卿en los pr6,dmos dias,

como ustedes ven es屯planificado con fuente 2, e§ decir d印ende del ingreso que genem la

Universichd, 1os 180.000 mil d61ares que esぬincrementando, SOn Pan eSte afio, Para estOS CicIos

desde el mes de mayo hasta el mes de diciembre, eS decir para este rubro de becas ten鵬anos

320 mil d6lare§.

Ing. Sonia Sal種zar, Jorgito el rubro de alimentaci6n e in§u皿OS P町a los animales y la gr雪面a en

que rubro esta...ENG. JORGE GOYES, agrOPeCuarias dene 3 nlb章os mi es血mda Decam;

alinentaci6n por 5000 d61種es, Pam Sanidad anima1 5OOO d6l狐es. P餌a dimentaci6n de peces

3000 mil d61ares. Quisiera tanbien que si es posible §e OOnSidere algdn則bro pa輪cercar la

Gral寄a, aSi como tambi6n, la ∞mPra del circuito de c征na同s para la seguridad, de ser posible

POrquc Se esta incrementando el robo y ∞mO nO V8 haber estudiantes que hagan bulla hay gente

que ingresa y es imposible evitar cualquier robo que exista.
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重ng・ Jorge Goyes, Sefrora Decana’Sefror Rector, en el POA oonsta un rubro p堪a mantenimiento

de instalaciones por 35.000 d61ares, de血i se puede utilizar pam lo que esta solicit劃do la sefio冒a

Dec劃a’Para el proyecto de clrCuito cerrado tiene un ∞stO mds elevado y eso hay que consider狐lo

dentro de la pr6xina reprogr劃laCi6n.

En el POA tambien consta 1 0‘000 d61雌es para hacer las instalaciones de las dos salas de audiencia

que tiene la Facultad de Jurisprudencia, P餌a el sistma de andio y video, eSe Valor ∞nsta dchido

a un saldo que viene arrastr皿do que sobr6 de la construcci6n de las dos salas.

Ing・ M6nica Boniua・ una COnSulta Jorgito・ nO Se Si es que dentro de los調bro§ que e§t4

ConSiderado en el POA・ Se COntemP16 los血plementos de segurichd para lo que es el RI)OratOrio

de comunicaci6n social…‥ING. JORGE GOYES, nO tengO infomaci6n al respecto, …ING.

MONICA BONILLA, el compafiero Coordinador de la CaITera ha enviado ∞mulieaciones desde

el inicio de este癒io a las anteriores autoridndes y tambi血se ha reenviado nuevanente al

Rectorado actual’SOlicitando que se incoIPOren las medidas de seguridad en esos lわoratorios,

POr los equipos que const狐y son cumtiosos este dpo de equipo que man玩la carera de

∞municaci6n social y si usted ve Jorgito y comp狐eros no existen las debidas seguridades en las

VentanaS COmO Para que Pued紬tener acceso personas extemas de la Unjversidad, Se Puedan d狐

la perdidr de estos equipos・ nO S6 si es que existe la foma de adec脚. alg血presupuesto para ese

tipo de elemento§・ ENG. JORGE GOYES, la serIma狐terior nos acerc劃os a bodega de la

Universided a proIrdsito de la realizaci6n de los implementos para la desinfecci6n y parece que

hay una gran cantidad de material de hieno que se compr6 para hacer los muebles de la

Universidad y o同tipo de l'ierro pan vent劃as’de狐se podria u。liz紬ese material, que eStd

dispohible para que §e Pueda hacer las seguridades de puertas y ventanas, eXi§te el rubro de

mantenmiento que se podria utilizar para eso y no serla muy elevado.

Dr. C種rlos REbndeneirl㌦ solmente, POl・ hacer皿a COnSulta queria preguntar den同o de este

proceso que est劃OS Vivlendo, que eS re血mente un proceso sanitario, COmO esta el presupuesto

espec綿eo para cumplir el tema de lo§ estudiantes que van a las pねcdcas pre profesionales, del

e　器諾意豊‡器言霊蒜器謹霊謹話蒜霊警霊霊
y al personal a血ninistrativo y de servicio que tambien tiene que est町presente con todo este

proceso, debe haber Ⅲ rubro e§PeC絹∞ O que e§ta conStatO’en eSto de acuerdo plan de segurided

que debe ya estar hecho de la Universidad.

Ing・ Jorge Goyes’重o que en este momento se est6 se esta adquiriendo alg血material que pidi6 el

∞mP8fiero de Servicios Ins。tucionales como gel, desinfectantes, equlpos dispeusadores de gel

Para todas las oficinas de la Universidad’eSas adquisiciones se hicieron con el disponible del

POA anterior, DR. CARしOS RTBADENEIRA, Jorge disc叫ame que te COrte, Sefror Rector

disculpe la moIestia, ∞mPafiero§ disculpen la moles。a que血simplemente manifestar que el

laboratorio de la Universidad dene la posibnidnd de poder hacer gel y alcohol, Siempre y cundo

Se ProVea de todos Ios implementos n∞eSarios, dcohol・ glicerina, etC., y tOdos Ios qu血i∞S y

Sumi血stros que sean necesarios, que Va a Salir realmente a costos totalmente inferiores, nO §e Si

m?jor sea analizado o §e Cana血za que este tipo de aceiones podria hacer el persoml de la

insdtuci6n y abaratar costos, Pienso que esa pedrねser皿a altemativa §i es que asi creen

COnVenien e las antoridade§… …. ING. JORGE GOYES, Sefior ViceITeCtor en el POA consta un
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rubro que se acerca a los 3.000 d61are§ me PareCe Para ∞mPra de mds material de limpieza, lo

neces狐io es la antorizaci6n dd se債or R∞tor Para la adqui§ici6n, DR. CARLOS RIBADENEIRA.

COmPafieros disoulpen la interrupci6n nuevamente, Jorge 3000 d6l卿es, DR. JORGE GOYES, la

Plan=icaci6n que lo hemos hecho esta de acuerdo a los requerimientos de todos Ios estamentos

de la U血ver§i叫DR. CARLOS RIBADENEIRA, solamente que血decirles que pod鷹a ser una

disposici6n de la m餌ma autoridad, maS nO un requerimiento como proyecto en si, PerO Si ustedes

Creen que eSO hay que realizarle de otra foma estarfamos dispuestos a hacerlo en su momento

detemlinado, Pero ∞mPafieros, SOlamente le pongo un dato si ∞mPramOS l.000 1itros de aloohol

al precio de 3 d6lares o 2 d61狐es que esta en este momento en el mercado son 2.000 d6l町es y

l.000 1itro§ de alcohoI significa l.000田uos de desinfectmte, que repreSenta a皿Iitro por persona

O Iror el lado de la Universidad son alrededor de 500 funcionarios con 500 1itros, eS decir en dos

usos, en dos sem狐aS O 3 semanas estaria acabado ese material, entOnCeS SOlanente les pongo

como observaci6n, nO eS i皿POSici6n disculpen solamente pongo en consideraci6n este tema Sefior

Rector pra que pueda ser analizado y tomrdo en cuenta si es que creen conveniente gracia§.,

Dr・ C. Arturo Rqjas , Se requiere de la infomaci6n necesaria, inve§tigaci6n debe proporcionar

los d種tos, debe tener皿PrOyectO donde que se especifique rubros de todo lo que requiere, nO

solamente di§PO§ici6n de antoridad.

D〇・ Hugo Nd瓜cz, eSdmado ingeniero Jongito con usted h8blamos hace alg血ticmpo y gracias a

la predisposici6n, Se mOdificado un proyecto de labo調tOrio de Neurociencias que obvianente

esta amp餌ado en el章edi3efio de las canieras de Edu∞Ci6n de la Facullad, eStamOS ya elabor劃do

los proyectos de=aboratorio de p血edca docente y la sda de es血nulaci6n lemprma y

PSi∞mO血cidnd, nO Se Si en la magnitud escuche que habia ya contemplado en la elaboraci6n del

documento, un rubro para poder ejecut‘町en una Primera p如e lo que corresponde al laboratorio

de neurociencia educ融va. 1NG・ JORGE GOYES, Si es脇considerndo 70.000 d6la重es para e1

1aboratorio de Neurociencias.

S富.賞▼in Choch側, aCabo de pregunt狐, en el POA a膜erior se presupuest6 140.000 mil d6lares,

ahora dicen que ese incremento l.80O mil, en total seria 320 rml d61ares p狐a ay叫das de bceas en

total, los 14O son beneficiarios 700 estudial鵬S que est血an pendiente de Q ecutar el periodo

acnd6mico anterior y para el periodo actual de 180 de acuerdo como se lo estaba haciendo 200

d61ares por estudiante beneficiamos a 900 estudiantes en total en el periodo紬terior y e§,e periodo

a 1600 estudiantes, eSte rubro de acuerdo a lo exphoado es偽correcto, … ENG. JORGE GOYES,

Si, eSOS son los rubros que se ha considerndo en este POA y para la di§血buci6n de las becas,

estanos haciendo un estudio econ6mico para ver que ∞mPafieros se encuentran entre los

Primeros quindles de pobreza p狐a focalizar mQjor la ayuda econ6mica, SeHa 320 mil d6lares,

C○mp狐頃〇・

S巾・ Grace W櫨c種3O, una COnSulta, eStaS becas son dirigidas en dinero o de otra fac班dad pan

los chicos… ・ lNG. JORGE GOYES, lNG・ JORGE GOYES, de acuerdo al Reglmento de becas

de la instituci6n est血estわlecidas en dinero, COmPahera.

Sr・ Ivrfu回Chochos, en lo que acaba de manifestar la compafiera, ∞mO usted sabe todo lo que es

respectivo a becas y si existe un reglamento debe cunplirlo, le pregunto al sefror Procu∫ador, Cu創

Seria la posibilidad de que esos reoursos econ6micos se pod血hacer para viabilizar recursos
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tecno16gicos para aquello§ eStudiantes que no tenga este r∞urSO y de acuerdo eso i∫ Viabilizando

CueStiones de que los puedm acceder a c!ases, nO §eぬun recurso que les pemiti血desanollar de

manem para todo el cicIo pero si de gran a)叫da.

Abg・ Miguel Pnguny’est6 de血ido en el regla血ento de becas y ayudas econ6血cas Ia definici6n

CO皿O tal ∞mO ayuch econ6mica y no contempla el tema de parinetro t∞nO16gico no Io

COntemP獲a, tendr血os que refomar e捌parte…・SR. IVAN CHOCHOS, POr la supresi6n de

CueSti6n de la pande血a’CIreO que POdrianos hacer esa refoma’Sefrores Miembros de ConsQjo

en benefroio de los e§tudiantes… ‥ ABG. MGUEL PAGUAY, Se lo podia viabiHzar no hab血

ningdn inconveniente, Pero tend血no§ que hacer el tema de refoma s6lo p糊incluir esa parte,

… SR. IVAN CHOCHOS, Si comprfieros Miembros de Consejo, les solicitarIa para poder hacer

O　削れ址sis・
Dr. C・ A巾ro Roj蝕, Vale la pena desta脚comp狐eros de ConsQjo Universitario, el POA es un

instn皿ento que §irve pal症operadviz劃do todos los requerinhentos que ne∞Sita la U虹iversidad

de su ges。6n y por lo tanto en consecuencia de §eguir una pl狐i6caci6n ordenada en el

CrOnOgr8ma, Para ello crco que cada una de las autoridades respon§弧eS del cunplimiento

tend血que i]血diendo cuent8S en 。empos・ a lo que me pemito manifestar de lo solicitado por

OtrOS Periodos・ el Doctor Carlos Dom血guez es Io que nos estdoa diciendo falta ir evduando la

base del POA para高corrigiendo a 。empo, nO POdemos este momeuto desperdieia]「皿sOIo

CentaVO y el dempo §iempre va a est町en ∞ntl.a de nosotros, ∞mO Se manifiesta haciendo una

prospechva que a lo mgivr en 3 meses habra nuevos re∞rteS, nO POdemos垂jar de operativizar,

en caso de que se incunpla dcteminaremos responsables.,…ING. JORGE GOYES, ∞n la

comp狐em fin狐Ciera’desde que empezanos a recibir las directri∞S del Ministerio de Finanzas,

Se hicieron varios escenarios coqiuntanente con el Sr. Rector para ver el m匂or e§cenario posible

Para la Univer§idadL al inicio del mes de abril ∞mO habiamo§ dicho cuando empe狐on los

recortes presupuest紬ios empez6 la lucha de las univer§idedes en la declaratoria de

血∞nS血cionalidad, PerO ∞mO era nueStra Obugaci6n plantear escenarios favorables para la

Universidad y un estudio de la realidad que se vefa en el marco entomo, ya realizanos este

e§Cen壷o de reducci6n de gastos que se verifica ∞n lo que hizo la d∞laraci6n el Ministro de

finanzas y hay que com皿icaI- el Consgiv que se lleg6 a un compromiso con la se加阻

Subsecretaria de Finanzas con los compafieros del SENESCYT y la es同egia que la Universidad

Plante6 y la propuesta fue aprobada y sirve de modelo para las otras Universidedes, Se櫨or Rector.

Dr. C. A巾m Rojas, gracias, Jorge・ comP‘撮eI.OS Si no hay ningum otra s血aci6n tendria que

Pregunt狐nueVamente Si alguien que no estoy de acuerdo en alg血rubro explicado, Sino

tendriamos que asunir que quedaha aprobado por unanimidad

Dra・ Si宣vin P種checo’Cr∞ Salvo mejor cri(erio, reCOnSide調el punto manifestado por el Dr.

Car10S Ribadeneira en cuanto al gasto que se va a hacer por las cuestiones de sdubridad en cu紬to

a los insumos necesarios; graCias por hacemo§ de un recordatorio a las obligaciones que tenemos

a que se cumpla esta situnci6n丘nanciera para poder ∞n血uar con buem afful.

Dr. C・ Arluro Rojas, de todas m紬eras Jorge esto es flexjble, Se SOhoica siempre cuando debe

exisdr es un pedtorio fomal de todos estos requerirnientos, INGJORGE GOYES, Sefior
Rector・ el POA como es un documento皿exible, Se Puede ha∞r mOdificaciones cuantas veces sea
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ne∞Sario de acuerdo a las circunstancias y hay que conside調en el futuro, comO dijo uno de los

Ministros esto es una especie de economia de guerra que habra que ir adecuando cada vez que las

nece§idades asi lo ameriten.

Dr. C種rloo Dom血guez, Se血0r Rectory compa塵eros, reap∞tO a Servicio de conco tenemos l.500,

es por pngar o es que se va a utilizar esos recursos, miren que ya va a eliminarse la oficina de

OOrr∞S, ENG. JORGE GOYES, el momento que hicimos el POA no habia esa di§POSici6n….

ECON. MAYRA POLO, eS偽un valor certificado de 631 pam ser exactos, eS una deuda

Pendiente.

E`On. Maym PoIo, Se慮or Rector, de las apreciaciones de los dos se鯖ores Vicerrectores, eS

POSible todavia poder血cluir despues de estar aprobaci6n de la planificaclcn mあbien ∞n todo

el detalle de ju§tamente iden ificar cu弧es van a ser los insumos que se v狐a neCeSitar, 1a can dad

identificarlos por el rubro por item, POr todo Io que considera opti皿izar recursos, ahi se va apoder

efecdvamente nueVamente revisar y op血nizar, que SI se puede porque hemos Iogrado ser un poco

flexibles, bastante flexible§ Para POder detemm狐qu6 es lo que la Universided necesita en este

lnStante §i ahorita en realidad, Salta esta necesidad de ya plasm調y ∞ntar COn el pro∞so que hizo

referencia el Sc姐or Vicenector en cuanto a que tiene la Universidnd ya que contar con el proyecto

de reintegr6 al trab竿io de l.etOmO al trabqjo como le po心皿OS 11amary d針las g狐mtias §ufic entes,

endendo que m各s bien creo que se ref疏a eso Carlitos que la autoridad debe血disponer a las

血eas pertinentes inicien a elabor狐ese proceso de reintegro al tralbajo y que no mds nos va a

demandar ese integr6 al trabajo, entOnCeS ahi abarCan Variasむeas y dentro de esas hal扇que

empezar abord狐que no mds se va a necesit紬, Pero lo que si les podemos ga咽ntiz狐que dentro

de esto§ Valores que se estin d♀j狐do, habr各que nuevanente sacar saldos porque hay varias

certificaciones emitidas, POr Qjemplo, Se me OCulTe decirles en espec胎culos culturales de lo que

fue para el tema de camaval estaba 40.000 destinados pero cerdficaron 32.000 d6lares, entonCeS

esos 7.000 esos 8.000 esos 5.000 empiezan a liberarse, una VeZ que ya Se haya pagade esos

recur§OS y eSa liberaci6n de recursos entran a fomar parte para at弧der todos estos

requerinientos, PerO chorita desdnar un valor simplemente no se ponerle 5,6, 7, nO Se血血uy

responsable sino mas bien esperemos que se elal)Ore eSe prOy∞tO eSe requerimiento ese proceso

y est血mos en esa neceslded urgente de fiI-紬Ciarlo.

Sr.重▼血Chochos, POr u皿a inquiet¥ld. crco que seg血estaba revISando §e eSta destinando muchos

recursos en lo que se esta planteado en Posgrndo y tambien recursos de eventos cul同rdes y todo

Io demds que no es n∞eSario en este periodo academi∞, COn§ideraria que todos Ios miembros del

Consejo Uれiversitario, lo destinen p卿a a叩drs econ6micas para estudiantes que se aumente el

m血imo a 20.000 d61ares, POrque COmO eS de conocimiento genera=a U皿iversidad tambien tiene

el deber de in∞ntivar al estudiante en este periodo acedd正∞ que Se nOS hace muy dificultoso

POr la panden竜a, eso les solicitaria en medio del Cons♀jo y conste que los estudi壇ntes y el n血nero

de matriculado§ nO COnSider狐ros que todos cst如en acceso para poder ingres狐a este periodo

acad6mico, en dias anteriores t劃lbi6n habia solicitado el Se静or Rector un infome de c6mo est6

Plan脆cado, Cu血tos estudiantes est血maI富iculado§ y Cu血tos van a poder ingresar en este periodo

acad6mi∞, Sく療or Rector y Miembros de Consqjo Universitario, COnSiderar書a que esos rubros sean

de§tinados para ayudas econ6micas para estudiantes.
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Ing・ Jorge Goyes, en Cuanto a los rubros de eventos de la Universidrd, ya eSth comprometido Io

que estamos dQj狐do §Olamente son 22.000 d6lares que estin comprometido, estamOS reduciendo

7.000 d6lares, COn eSO ya Se queda, COmO uStedes ven esta para modificaci6n 32.000 es para lo

que estらpngos pendiente del camaVal que est!in compromeddos, nO POdemosくIejar de pngar estos

Valore§・ en Cuando lo que solicita el comp劃ero, en POSgrado es con fondos propios Io que la

Uriversidad genera, en los ac仙ales momentos Ios ∞mPa寄eros que se encuentr狐mscritos en las

diferentes Maestrias’nO eSt紅pag狐do lo que adeudan a la UniveI‘Sidad, hay que considerar que

estan priorizmdo sus gastos, eSPeremOS que en el futuro haya un mayor ingreso, [odo e§也al

ingreso que tiene Po§gredo.

Sr. Cristhian Chivcz’Sefror Rector, Pediria que se lぬme por votaci6n directanente para la

aprobaci6n de e§te POA’POr VOtaci6n por medio de la Se塵0ra Secret壷a General, POrぬvor.

Dr・ C種rlos Do血血glIeZ, lo que sugedria es que, §i alg血∞mP孤ero se opone a la modificaci6n,

un cambio a este POA que se manifrosten y no estar tomando votaci6n uno por皿O.

Dr. C. Arfuro Roj調, bueno hay dos posiciones ∞mPa鼠eros que somet楓a votaci6n o que se

manifieste de皿anera dirccta, §i no est血de acuerdo en el POA.

Dm. SiIvin Pacheco, manifie§tO que estoy de acuerdo en cuanto a la pl.OPueSta de la refoma o

de las modificaciones que se han heeho de acuerdo con las necesidades que estamos pas劃do por

el momento en el pais, Sugiero se apruebe este punto, graCias.

Dr. C. Arturo Rojas, hay dos posiciones, POr favor, ∞mPafleros, la una del compafiero

estudiante Cristhian Chivez' que manifiesta que se haga por votad6n, la otra del comp狐ero

C狐los Dominguez, que manifiesta que si hay alguna situaci6n ∞血aria que se lo haga

dircetmente・ CaSO COntrario se entende血que se aprobaria por unanimidad, POngO en

COnSideraci6n qu16n apoya lo propuesto por e獲comp狐ero Carlos Dominguez.

①　親rSO血Monar・坤yO lamoci6n del compafiero Carlos Dominguezy que se apruebe el

Sr. I▼in Chochos, apOyO la moci6n del Sr. Cris血ian Ch4vez

Dr. C. Arturo Rojas, al existir las dos mooiones apoyad鮎, Procedemo§ POr VOtaCi6n.

Por secrct狐ia §e PrOCede a tomar la votaci6n.

Primera Moci6n, que Se SOmeta a VOta。i6n el POA.

Segunda Moci6n, que Se apmebe directanente.

Dr. A血O Rqias, POr la aprobaci6n;

rm SiIvla Pacheco, POr la aprobaci6n;

Dr. Carlos Ribadeneira, POr la aprobaci6n;

Lic. Gina Acebo, POr la aprobaci6n;

Ing. Nclson Monar, apOyO la moci6n del Dr. Carlos Dom血guez, VOtO POr la aprobaci6n;

Dr. Osvaldo Lbpez, POr la aprobaci6n;

Dr. Telmo E塩s Y血ez, POr la aprobaci6n

D重. Hのりy V孤l匂0, au餅肌te
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Ing. M6nica Boni11a’POr Ia moci6n del Dr. Carlos Dominguez;

Ing Sonia Sala聞直POr la aprobaci6n;

Dr. Vlctor Hugo Nthez, POr la aprobaci6n;

筑豊詩誌嵩‡謹・
Sr. Iv餌chochos, mi voto es en contra’SuS書entado en que se debe incrementar mds recursos para

ayudas econ6micas para los estudiante§, ya que en eSta Pand餌血a necesiくamOS que nOS POngm

mds如mci6n a nues種os compafieros;

Srta・ Grace Wilcaso, POr la aprobaci6n;

Sr. Cristhian Ch各vez・ mi voto en co血a de la aprobaci6n del este POA, POrque directamente se

hacen inver§iones que no e§tOy de acuerdo y no estoy a favor entonces de e§ta aprObaci6n, eSe eS

mi voto Sra. secretari8;

Por secretaria se da a conocer la votaci6n:

-　14 votos con um ponderaci6n de 13,25 votos a favor;

-　2 votosconunaponderaci6n de l,62, VOtOSen ∞ntra.

RCU・006-ま020-0 1 4
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RESUELVE: “APROBAR LA REFORMA DEL PLAN OPERATIVO ANUAL (POA)

20201l.

D○○ C. Arturo Roj地, una VeZ aprObado el punto tratado, a)OA), POr favor que se de lectura al

Siguiente orden del dia.

Por secretaria se da lectura al cuar[o pun書O del orden del dia.

CUARTO PUNTO. An拙si§ y Aprobaci6n del Proyecto de Fortaleciniento de Laboratonos p狐a

el Desarrollo de la Capaci心d Analitica de los estudiantes de la Universidad EstataI de Bolivar.

Dr・ C. Arturo Rojas, gracias, COmP組eroS, en COn∞rdmcia ∞n lo que aprobrmos el roA,

existen dos proy∞toS que Van a Ser explicados por e=ng. Jorge Goyes, Director de Planeamiento

y Asegur劃hiento de la Calidad.

血g・ Jo鴫e Goyes, eStOS Proyectos vi孤en de la mano del POA refomulado, Para la udlizaci6n y

坤roVech劃iento de r∞ursoS que ene la Univer§idnd, el Proyecto que se va a present町fue

a∞rdado ∞n cada uno de los Se高ores Decanos, ca心uno presen16 sus requchmientos y se acord6

los nlbros que se podian utilizar, en tal vlrtud’el Proyecto que vmo§ a preSentanes refiere d

Fortalecimiento de Laboratorios para el Desarrollo de Capacidndes Analidca en las diferentes

Carreras de la Unjversidad, el proyecto ene un valor de 295.57 l,80 centavos, al ejecutarse hasta

la finalizaci6n de este cicIo fiscal, eS decir hasta el mes de noviembre o diciembre, COmO Pueden
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Ver, eSta descrito cada uno de los proy∞toS que los comp孤eros Decanos nos hicieron llegar p孤a

que se pue心ej∞utar, el objedvo del proyecto es, fomlecer la fomaci6n pranca de los

estudiantes, muChos de los laboratorio§ que Se Van a equip紬en este periodo corresponde a

Facultedes y caII.eraS que rlO ten血laboratorio, Se ha priorizedo aque11as facultades y c劃敬aS

que por lo menos en los出血nos afios no ∞ntaban ∞n eStoS l‘boratorios p狐a practicas, Con la

CerteZa que Van a ener muCha udlizaci6n d印endiendo las circunstmcias, ∞n la Comisi6n

Adndnistradva, Se Planted que muchos de los lかratorios se hab血` PenSado en foma presencial

COmO en foma virtual’la presencial si es el caso que no tengan acceso a血temet ∞n las medidas

de salubrided para que puedan ser udlizedos’nOsotrOS eStanOS Planteando que e§te P〃OyeCto

。ene la utilizaci6n de aproximnd狐ente 4.500 alumnos y cuyos ∞StOS en lo esencial ∞mPaf'ero§,

Se refiere en la slguiente tabla: Para las Carreras de Contatilidad de Auditorfu y Administraci6n

de Empresas se le asigna 52.408 d6lares para los lal,OratOrios, la Escuela de Sistemas de Software

60.333 para un laboratorio, la Facultnd de Ciencias de la Educaci6n 70.000 mil d61are§ Para el

laboratono de Neurociencia, la Facultad de Ciencias de la Salud 32・800 ddlares, Para el

lめoratorio de mec如ica de suelos y la Facultad de Ciencla§ Agropecuarias 50.000 mil d6lares

Para implementaci6n agri∞la y labor創orios que fueron pre§entado como requerimientos de lo§

Sefiores Dec狐OS’nOSOtrOS anteS de incluir en el proyecto de los compafieros de Agrop∞uarias

hicimo§ una ∞nSulta sobre el ∞Sto de=ractor para que pueda ser Qjecutado porque tenia皿Valor

SuPerior a este y presentaba di丘cultedes debido a las restricciones que plantca Ministerio de

Finmzas’eStoS rubro§ que uStedes pueden apreciar’COnSta dentro del POA, desagregado de

acuerdo al gmpo de g種sto al que pertenece・ la mayor parte de los rubros que pueden evidenciar

COneSPOnden a equip細心ento de aspecto infom紅co, mObiliario y adecunciones de ciertas de

instalaciones como en el caso del Laboratorio de Suelos de la Facultad de Ciencias de la Salud.

en e§te PrOyectO nO COnSta el equipamiento de la Escuela de Enfemeha del simu聞or porque

COnSta en el POA de la Universidad’rubro asignado con fuente l del presupuesto del Estado, estO

es en pooas palabras compafieros’eSte ProyectO Prctende que es equipar a los laboratorios de las

diferentes careras, en funci6n de las necesidades presentadas por los ∞mPafieros Decanos, nO

haremos un8 lect岬extensa del Proyecto porque en resumen les estoy dando pan su

conocimiento y fue enviado a cada uno de ustedes para su an餌sis.

DR. ANGEL NARANJO・ Muchas gracias Sefior Rector・ me CauSa un POco dc preocupaci6n yo

tengo entendido que la administraci6n pasada no habia realizedo POA, PerO hdbia hablado con

usted Jorgito que se tome en cuenta la sala de andiencias de la Facultad, a吊gual que el

equipaIniento del sa16n que tememos la Facultad de Juriaprudencla, entendi血dose de que tehia un

rubro asignado para la adquisici6n de los equipos que estal)a POr llegar el sin山亀dor de audiencias,

quedねa pendiente lo del sa16n anditorio de la Facultad' nO Se Jorgito §i esto puede incluirse,

… INGJORGE GOYES, el vdor que habiamos hablado con usted compafiero Decano oonsta

dentro del POA no en este Proy∞to, eSte eS un Proyecto pam utilizacicn de fondos del IVA, ya

est各asignndo de 10.000 d6lares para el equipamiento que solicit6 compa魚ero Decmo.

Dra. SiIv血Pacheco, quisiera invocar a que pudi6ramO§ dar paso a esta ne∞Sidad de las

Facultades, Si bien es cierto nos va ayndar a fortalecer los aprendizaie§ en nueStrOS eStudiantes,

mま§ que todo en este pro∞so de pandemia donde podriamos adecu狐laboratorios, Para que de

alg皿a m劃era eStudiantes que no cuenten ∞n eSte beneficio o este recurso de computa‘loras,

COneetivid8d, de皿a manera Organizada p狐a que puedan ser benefroiarios en el caso que se pueda

d狐・ emPe∞mOS a utiliz狐los recurso§ en bien de la acade正a’§eria importante que se de paso y
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匂ecutar los rubros que se no han sido asignados, ro Se devuelv狐al estado, §l nO§OtrOS POdemos

acelerar los procesos intemos de la Univer§idad en lo que §e refiere d pedido de compras, hay′

que acelerar ∞n la utilizaci6n de los recursos, lo que el ninero de estudiante§ que Se eSPera Sean

beneficiados se calcula 4.500 estudiantes que corresponden a todas las c調eras que hemos

mencionado, en algunos casos la Universidad ya tiene ldboratorios, nO Se han considerado porque

tienen l‘めomtorios co血o la Facultad de Ciencias de la Salud, la Facultad de Agropecuarias, tiene

助oratorio§ muy importante§・ los compafieros de enfemeria dene un proyecto aparte de los que

esti血aqui porque ellos tienen un siⅡluledor que sirve a todas las schoritas, §efiores estudiantes,

entonces ∞nSiderando Ios que ya tienen laboratorio Io que a la UnlVerSided le faltaria por cubrir

son los 4.500 esfudiantes para los cuales se ha planificado estos proyectos… … ‥DR. ARTURO

ROJAS’debemos considerar que los laboratorio§ Son de benefroio exclusivo para los estud a細tes

COnSdluye皿a herranienta de aprendizQje, de simulaci6n y todos los otrus comp(menteS que §e

requiere para lograr las competencias requeridas por los e§tudiantes, son PrOyectOS que Van

enc劃inados a beneficiar a los estudiantes. SR. IVAN CHOCHOS, tanbi6n r∞alc6 las palabras

del Decano de Jurisprudencia que se considere que las pr6x血as planificaciones se no§ asigne

tambi‘h ree町SOS e∞n6micos para la Facultad de Jurisprudencia y teminar todo el equipa血ento

que no esta faltando pam los lわoratorios, tanbi血solicitar median(e Consejo Universitario al

Sefior Dec狐O que Se Plarifique Iror eSO Se logra equiparm toda la e§truCtura teCnO16gica y fisica

dentro de nuestra Facultad y que quede constancia, muChas gracias Sefror Rector.

Arq. C`3種r Paz皿過o・ la Umversidades van creciendo en funci6n de lo que tienen, eSO quiere

decir en ouanto a infrae§truCtu調S, laboratorio, bibliotecas, en los laboratorios donde los

estudiantes hacen sus pr緬cas, donde los estudiantes ha∞n las investigaciones y en el caso de la

Faoultad de Salud, tanbi血hacen trabajo§ de titulaci6n, el hecho de implementar lわoratorios es

un requerimiento紐odamental p狐a el desaI丁Ollo de esta§ actividedes academicas y de gesti6n,

POrque nOS Pem証e fort孤ecer acadさmicamente a las escuelas que estamos creando, nO SOIanente

de enfemeria smo las que e tin en inicIO・ Por lo cud pido que se aIroye Para que Sca aprObado

este p皿to se轟o重で∞tO重.

Dr・ Carlos Do皿血guez, quiero manifes ar en tomo a pI.OyectOS y a laboratorios desde una

OOnCepei6n que tanto muchas veces hablamos, Pero PO∞ PraCticanos, COmO es el modelo

Pedng6gico que se habla que es肌mOdelo hoIIstico, hunanista, PerO que en el momento de los

momentos se no§ OIvida compar血con los demAs, tomemOS en Cuenta que los laboratorios esten

en la Facultad que est6n, Va a SerVir a la Universided para la acreditaci6n, Sea Derecho sea

Agropeeuarias, Educaci6n, Administrativas sca la Facultad que fuere, tend血derecho Sefror

Rector y comp誼eros al acceso a los servicios de estos laboratorios, en Cu劃tO a n頃rOCiencia de

educaci6n desde hace afros ha venido luchando, que lamentablemente; mOmentOS ∞mO hoy son

los que mds se toman en ouenta, adquisici6n de los lめoratorios, Pero lo que debo重eCOrdarles

COmP孤ero Rector y a todos los Miembros de Consejo Uhiversitario incluidos a los se轍ores

estudi劃tes es qu6 los laboratorios §On de la Universidad, ∞mO SOmOS Prof sores, Autoridades,

e§tudiantes de la Uhiversided; POr lo tanto todo servicio que genere y preste es pan beneficio

de todos, POr lo tanto estas m♀joras serin p狐a trab生j曲y hacer m♀jor las cosas y tener una mQjor

presencia y cambiar la identidnd de nuestra a血a mater, eSO POd血manifestar sefior Rector y me

SumO a las felicitaciones al compr徴ero Jorge, aunque ∞mO Io digo desde hace rato se ha venido

luch狐do porque estos laboratorios y estos Iogros se lleguen a concretar, felicitar a los que se

PreOCuPan POr eStas acCiones.
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Dr・ C. Arfuro Roja$ Si no tenemos o血quietud o mtervenci6n si no hay 。guren que se oponga

eI punto quedaria aprobado por uNANTMIDAD.

Por favor, POr medio de s∞retaria que se de lect岬la resoluc16n.

RCU-006-ま0ま00霊6
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護憲盤蟻叢霊諾誌監諾A諾　○
Dr・ C. Arturo Rqjafu una vez aprobado el punto deliberado, SOlicito se de I∝紬un al §igurente

Punto de] orden del dla.

Por secretaria se da lectura al quinto punto del orden d唖a.

QUINTO PUNTO・ An鍋s y Aprobac16n deI Proyecto pun Fortdecinhento la Est鵬tun

Tecnoldgica de Ia Universidsd E§ta血de Bolivar

D購C. Ar血o Rqia& graclaS de igual manera Ing. Jorge Goyes壷cer la explicaci6n del ca§O en

Ing・ Jorge Gnyes’Gracias Sefror Rectoちcompafiero争eSte PrOyec`o fue consensuedo con los

COmpa的os de Tecnologias de la Informacfon y comunicaci6n de la Universidad eI linearniento

盤豊欝器‥鵠落語器器謡謙
equ叩iento de infraestructura tecno16如u que pernrita que la Universidnd puede tener aceeso

y Pemanencia en la educaci6n vimal en estos momentos que se han presentedo en las
ClrC皿Stancias actuales, es aSi que Ios compafieros de TICs亘vieron varias reunienes entre los

t餌cos para hacer un requerirmento de materiales・ que segin se me expho6 con。eva a asegurar

que el s{ndo que tenemos chonta tenga una lngiv fo叫tenga un sistema mucho mfroguro

y Puede garantlZar que lo§ compafros estudiantes y docentes tengan un mgiv acceso a Ia

整詫詩誌窪聖霊空記譜誌請託盤
docentes y estudlantes en este periodo de capacitac16n para pr9Parar nuestras aulas virtuales, el

prOyecto組ene un co§to de 207.386・88 d6lares・ que est寝esthade a la infraestructura y

equlPamiento de la estructun educatlVa de la Universidad y como ustedes ve軸ene un plazo

de直c16n de 4 mese§ hasta el me§ de sap。embre’en tres etapas muy de細das y -os gusto§ Se

Van a hacer es en este equipo matriz aqul hay que especificar una co掘muy clar& eSte Proyecto

Se co血ponte o tiene dos ∞mPOnentes’e! prlmero de重equipa血to de mfroestructun teeno16g-Ca

Pan g8ran血la coneetividad y 。 segundo es para garan血la comunicac16n dentro de Ia

UniversIdad a que se refie棚establecerm sIStema de telefoha IP, con un COStO de 45 498,

:豊島霊Sto Che Guevara y cabriel Seeal「a　　　　　　　　　　　23

霊蒜器盤2o 6〇号9
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ustedes pudieron iden髄car en el POA que el gasto aproximado mensual de la Universidad, en

COmunicaci6n llega casi a los 9.000 d6lares, POr tanto COn eSta inversi6n lo que se pretende e§

OPdmizar el gasto, el poner r∞urSOS a disposici6n de o億種nece§idad que tenga la Universidrd, y

que toda la Uhiversidad tenga a∞eSO a la comunicaci6n mediante esta telefonぬIP, e§Pecialmente

en el sector del Laguacoto que en esIos momentos e§ muy COmPlicndo comulicarse pero tiene

Vari雌lineas’lo que se pretende es que tengan皿a COmunicaci6n mucho mas eficiente y no tengan

intempciones en el futuro, lo que plantca tambien, eS屯des血edo 22.000 nril d6lares para canpus

Lagua∞to que eS Para la infraestructun de comunicaciones especific劃ente tOdo el campus y lo

que son materiales de insuno que son switches’dambre que u皿zan y que est4 en el listado que

es eminentemente t6cnieo’e§tO fue preparedo por el compafiero Henry Alb血, Dir∞tor de TICs,

COn COmPafieros del缶ea respectiva, en S血tesis dene dos objetivos, que eS garantizar que la

COnectividad docente・estudiante sea viable y se fortalezca, y lo segundo mejorar la commjcaci6n

IP en toda la Universidad’incluido el camPuS Laguacoto, San Miguel, donde la U血versidad dene

PresenCia, y b年jar los oostos que tenemos actualmente los gastos que tenemos de comunicaci6n

en la Universidad Sefror Rector, eSO en resunen que este PrOyectO P〃etende y la inversi6n a

匂ecut町.

DI’. C. Arturo Roj種s, Muchas gracias estinado Jorge, en estOS mOmentoS ∞mO las condiciones

que estmos viviendo en el pais en nue§tra Universidad’Si necesitanos potenciar todo Io que es

la infraestruenm tecno16gica’∞n la finalidad de g狐antizar esta modalidad online, hemos e§tado

haciendo todes los mejores intentos en esto§ dias, Siempre va a ver inconvenientes porque la

tecnoIogia que cont劃os no es偽completa, hay que fortalecer, ultimamente la semma anterior se

quem6 uno de los servidores, y eS mny elemental para poder b血dar y garantizar este servicio,

Pan que tOdos tenganos comodidad y 110 C紬SemOS mOlestias, eS impormte que este proyecto

C6mo §e eS飴presentando sea aprobado compafieros’POnemOS a Su ∞nSiderad6n, Cualquier

aporte compafieros.

Ing・ Sonin S種l種zar・ gracias Sefior Rector y gracias Jorgito, eSta VeZ Par∞e que Se Va hacer

realided que el intemct sea a∞eSible para todos Ios estudiantes porque ha sido皿Via‘肌Cis tanto

Pam docentes ∞mO Para los estudlanteS・ COn eStas COnSideracione§ que re血izaron tanto Henry

∞mO Jorgito’ya Se esta tOm劃do en cuenta a la Facultad’POr la distancia siempre ha sido un poco

Problem徹co, Sin emba唯o con esto que estamOS acabando de ver, Qjala con el estudio que se hizo

la Facultad tenga este servicio, agradezco a Jorgito Goyes, Henry y a Bladimir, que son lo§ que

han estado tra心Qjando pan mejorar la conecdvided y la ∞mmicaci6n paI.a el Laguacoto, POr

favor nos aIroyen aprobando este proyecto.

Arq. C6sor mzmifro, quiero felicitar a las personas que han presentado este proycoto, POrque
estamos asegur狐do Io que decinos la conectividrd y esta申oca mds impo血nte章odavia, reCuerdo

Cuando hace muchos a血os solicitamos que nos den intemet a la Universidad, eStoy hablando

Cu孤do dg血a VeZ tuVe la suerte de estar en la asociaci6n de profesores, y ftre una lucha pam que

no§ den fortalecimiento de intemet, Cr∞ que eSte tipo de implementaci6n de la Univer§id‘rd va

ayud狐en e教servicio sobre todo 8quellos beneficiados directamente los estudiantes de la

Umversidad’asi como Ios profesores y 16gicamente la soclehad, el hecho que la Universided

Cuente COn teCnOlogia de punta, quiero felicitar y quiero apoyar que por免vor tanbi6n a todos Ios

∞mPafieros Miembros del ConsQjo que 8peyemOS estOS PrOyeCtOS POrque Va a Canbiar sobre

todo son proyectos de trascendencia, la conectlVided nos va a ∞neCtar al mundo, el hecho mismo
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de que hemos saltado aぬfuelZa de una educaci6n presencid a una virtual, eS fundmental y que

mqjor si tenemos equipos que nos van apoyar en ese senddo, de tal manera que espero se apmcha

este proyeeto sefior Rector y co叩)afieros.

Sr. Ivin Chochos, quiero recalc8r que e§ta血iciadva e§ eXcelente por una parte, PueS los

estudiantes somos los mds beneficindos como acab劃de decir los Miembros de ConsQjo, tanbi血

recdc狐do el problema no digo por cridc狐sino ha sido la realidad言as ma虹fculas en l血ca

tenemos que fortalece重.lo porque ese ha sido el problema mds grande que hemos tendido en las

matriculas, nO Io digo yo, lo dicen los estudiantes que tambi6n pueden preguntar a los que e§t血

enc狐gados del §i§tema, Se COlapsa por el n血lerO de estudiantes que se est血ma組iculando,

esperemos que ∞n eSta iniciativa podamos solventar y sea en beneficio de los compa紐eros

estudiantes, graCias.

Dr. Carlos Rib種deneim, realmente complacido de que este tipo de proyectos se vayan

PreSent劃do, PerO a血mらs nosotros estamos c血os de 10S prOyectOS de tecnoIogia van a ir

Creciendo ∞n el paso de=iempo y vamos a tener mds necesidndes, SOl劃mte por dar una

inieiativa a este proceso y種atando de que se蘭plie un poquito m各s el tema tambien no soIo pam

la p狐te de sistemas o de la par[e mfo血釦ica, Sino tambi6n hoy se habla mucho del teletrch由O y

manejo de la televisiOn, de los medios audiovisuales, enton∞S la radio, la televisi6n deberia ser

ta皿bich un medio que se le ponga un peco mas fortaleza, CreO que la televisi6n debe轟amos

nosotros tr糊r de ver la posibilided de poner un canal de televisi6n in§dtucional y ∞munitario,

que hay que presentar un proyecto que tiene que ser progresivo, Pero lo dejo simplemente como

miciativa, COmO un PuntO maS que hay que an山zal-lo, yO Se que en lo pesterior tendremos que

tral)Qjar un poco mas e mverlir mucho mas de tecnoIogia.

Dr. C種rlos Do血血guez, Con las palわras del Sr. Vicerrector de Invesdgaci6n Dr. Carlos

Ribadeneira, me Vienen algunas cosas a la mente, eS importante Sefior Rector que se tome en

Cuenta que en el afio 20重8 y 2019, Se invirderon casi 600 mil d61ares en equipos tecno16gicos,

son 270 mil d6lare§ que est血aproximadamente para este cicIo, tOmarin en cuenta que vamos al

mil16n de d61狐es, quisiera §aber si hace tanbiさ皿ma revisi6n que clase de equipos se ∞mprarOn,

POrque anteriomente h劃ola hemedsmo infomac16n, COmO COn ustedes hめl狐de transpanmcia,

Qjala DO§ Pemitan hacer una invesdgaci6n costo beneficio de las adquisiciones de casi 600 mil

d61狐es en dos組OS COnSeCudvos,血ora tenemos 270 mil d6lares, Cuando el compa轟ero Dr.

Ribadeneira dice que podrmos inve血mds, llegaremos d mil16n de d6l紬es, PerO enemOS que

Verificar y la calidad del servicio que estamo§ reCibiendo, PrOfesores, eStudianles y todo el

∞nglomerado en la Universided Sefior Rector, eSte pedido hngo que se revise ∞mPraS anteriores

y que clase de equipos con que caracteri§dcas t6cnlCas Para el servicio de la UnlVerSidrd

Dr. C. Arturo Roj種s, gracias Carlos vale acotar prcocupndo por toda la situaci6n en la que

amvesamos y ante las necesidades (ecno16gicas, §e hab血solicitado coI可unt劃lenle ∞n la Econ.

Mayra PoIo, la ac巾alizaci6n del invent孤io de los equipos tecno16gi∞S, y me enCuentrO Con

muchas sorpresas, tengO 3 17 computadoras port融le§, Cuando §e aVerigun, Se encuentran en POder

de algu腿s per§OnaS mds de una computadom po血甑l, entOnce§ Pare∞ que el trabQjo no se ha

Venido efectuando de una manera onganizada, PreOCuPado por esta situaci6n para peder provcer

de cierta manera alguna necesidad , Se averigua la procedencia de esas ∞mPutadoras de porque

te血an ese ndmero y la solPreSa Se Va enCOntrando en el camino, Sl en libros est鉦l Cuatro,
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fisicanente tengo皿a’O Si no tengo dos computadoras la una esta buena y la otra ya estあpara

心rse de bqja, nO hay ni siquiera infomes, Vale la pena en lo que dice el Dr. Dominguez,

COmPa鯖eros todos los Miembros de ConseIO Universitario tlene la facultad, la potestad de solicitar

infomes y no§OtrOS eStanOS abiertos para que las dapendencias den la infomaci6n necesaria, Si

es importante pregunt卸se OOn t。n書a inversi6n que se ha realizado, CuaI rea血ente es el ∞StO

beneficio, Caracteristicas de equipos, depreciaci6n, eS decir hacer un an錨sis real de c6mo

tenemos a la ins血ci6n en ecnoIogfa+ tenemOS una Cantidad de §ervidores皿OS que Sirven otto

que no sirven pero que no todavia no est血actualizedos, tendriamos la co血si6n de bqja de

biene3,むめも堪y a〇億億iz調

Dr. Hugo N瞭ez, Cr∞ que eS la mejor oportunidad para comenzar a血alizar lo que estanos

Pidiendo es decir,血gresar al ∞nectivismo que no es otra cosa=叩re enlazamos a trav6s de la

U血versidad con el conocimiento situado, eS d∞ir con el mundo’Para eSO requerimos t∞nOIogia

y no podemos quedanos atrds y es una opo巾nidad p狐a que nosotros la aceesibiljdad a lleg狐a

nuestros estudiantes con la educaci6n・ Pero tanbi6n vemos ne∞§ario actualiz紬y reforz組l・ eSta

Platafoma tecno16gica・ POr tal motivo considero que es un grm adelanto p町a la Universidad,

Europa maneja el falnOso STS, eS un mOdelo que se basa en esta modalidad, que eS ∞mPardda

entre lo presencial y lo virtual fortaleciendo e=rabqjo aut6nomo, la Universidnd estamos
entrando a un criterio probablemente de una estandarizaci6n de la intemacionallZaCi6n de la

educaci6n, en eSe Sentido es importante apoyar estos procesos y aplandir tanbien de que el trabgiv

que estd haciendo planeamiento lo es缶haciendo en benefroio de la Academia’POr nri pate,

estaria aprob狐do la presentaci6n de estos docunentos que son en benefroio de la educaci6n y de

nucs廿OS e§t調di紬tes

血g・ M6nica Bon組l種, COmP癒ieros,血i voto a favor de la propuesta, e=mbajo realizado del

Departanento de Plane劃iel靴o es evidente, tOdos hemos padecido de una u otra manera la

necesidad tecno16gica en la Uhiversidad’tanto en el aspecto presencial como Io que hoy que

estamos viviendo esta pmdemia que nos lleva obligados a dar nuestras c割ledras en la virtualidad,

mi apoyo total a la propue§ta y existiendo el presupuesto conespondiente, CreO que Se eSfa

real腹狐do un buen tra壇O desde esa dependencia y directanente trわめar ∞n el depaIltamento de

teonolog(as en cuesd6n de equjpos’de dumbilidad y `odos Ios elementos necesahos para dar iricio

COn eSta COntrataCi6n.

Dr. C. Arturo Roj種s, alg血otro criterio ∞mPafieros, CaSO COntrZ正o si no hay alguna peIsona

que se opooga a este proyecto・ queda aprobado por UNANEMIDAD, mismo que solici(O Se de

lec同Ira a la resoluci6n.

RCU-006-2020-O宣7

CONSEJO UNIVERSITARIO

RESUELVE:"　APROBAR EL PROYECTO uFORTALER LA ESTRUCTURA

TECNOLdGICA DE LA UN事VERSIDAD ESTATAL DE BOL子vAR・・.

Dr・ C. Armro Roj種3, una VeZ aprobado el punto defルerndo, SOlicito se de lectun d siguiente

Punto del orden del dia.
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Abg. Miguel Pnguay, la Comisi6n Administradva, de acuerdo a la Resoluci6n 284 del a掩o 2014,

en la que el Consgjo de Educaci6n Superior, expide el Regl狐lento de Nomaljzaci6n de T血los,

Se eStabl∞e el campo amplio del conocimiento y el camPO eSPeC綿∞ del conocimiento, en Virtud

de esぬResoluci6n del Consejo de Educaci6n Superior, la Comisi6n Administrativa. estableci6

que para los aran∞1es, que Va a regir para este periodo en la Canera de Gesd6n de Talento

Hunmo se consideren los aranceles de la Carrera de AdminlStraci6n de Empresas, Si lo pueden

Visualizar, el argunentoj血dico Io acogimos en virtud de la pedci6tl realizeda por el Director de

la Extensi6n de San Miguel, la resoluci6n que eleva a la Comisidn A血ninismtiva, y de acuerdo

al a血culo 1 8 del Reglanento de la Nomenclatura de T血los, emitido por Consgiv de Educaci6n

Superior, que estal)1ece que la C劃’era de Gesd6n de Talento Hunano, PerteneCe al campo amplio

de la ad血inistraci6n, y POr COnSeCuenCia acogemos Ios aranceles que rigen para la carrera de

Administraci6n de Empresas, mismos que van a ser regulados p狐a este periodo, la Ca町era de

Gesti6n de Talento Humano, algo que se puso en conoeimiento por paI章e de la Comisi6n

Administradva, e§ que es indispensable que la Re§Oluci6n del Consejo Universit狐io, POr la cual

se levant6 los annceles, la resoluci6n 3 del afio 2018, se realiz6 una actualizacldn de todos Ios

紬m∞les, entOn∞S POngO en ∞nOCimiento del Consejo Universitario, que Si bien es cierto para

謹露語諾:黒雲誓書悪霊嘉言言霊i霊鳥　O
contenidos en la resoluci6n 9 del afio 20 18, emitida por el mismo cuerpo ∞legiado, Se輝or Rector.

Dr. C. Arfuro Rqius, era impom狐te hacer conocer a Consejo Universitario, que la resoluci6n

emitida para este tipo de pngos hay que ha∞r una actualizaci6n, POrque h狐tr狐SCurido algunas

dempos, h坤′ Calreras ya nO eSt血inclusive, eS neCeSario que en lo posterior se revise pa脚todas

las caITera§ inclusive en la Facultad de ClenCias de la Salud que tamb16n hay皿Pedido, ∞n e§ta

Situaci6n porque se ha planteado para San Miguel, Se aCOgi6 a este cnterio era lo que mejor se

Pudo hal)er establecido, Sin embargo posterior a esto tenemos que hacer la revisi6n integnd de

todos los aranceles que est鉦estipulados en esta resoluci6n, dQjo en consideraci6n comp狐eros.

Arq. CIs種r Pazm韻o, eS adecuado que se apruebe es un requerimiento de la Extensi6n y hay

que ir solucionando Ios problemas de todos Ios pedidos que se hace desde la Extensi6n en este

caso, quisiera ha∞r un Pedido de lo que usted manife§t6 Seflor R∞tor, en el sentido que se revise

a todas las c調eras que tiene la Universidad, y §e ∞nSidera en espec重al a las nuevas calreraS que

dene la Facultnd de Ciencias de la Salud, me refiero a la血genieria en RIe§gOS de Desastres y la
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froenciatura en Terapia Fisica, POrque nO hemos tenldo hasta el momento uing血problema, Pero

hay que prever y que mgivr se actualice estos tipos de劃m∞les y poder estar ∞mPleto en cuanto

a los pedidos que hacen en caso de estudiantes eapecialmente personas que denen p-Oblemas de

arI’aStreS y OtrOS CasOS, mi apoyo para que se apmebe Sefior Rector.

血g・ Sonin Sala狐r, apOyemOS que Se apruebe este調mcel’POrque eS bueno que §e Siga

nomalizando, Pall hace el pedido que se年jen aran∞1es apoyo para que se apruebe.

Dr・ Hugo N的ez・ COn los argumentos expuestos・ CreO que debemos apoyar esta propuesta, POr

mi parte solicito la aprobaci6n y apoyo tambiさn. Gracias.

Dra. Silvin Pacheco, eS Perl血ente se丘or Rector, ya que nO solamente eS la Facultad o el血ea de

la Extensi6n Universitaria, en Cu紬tO a la pr∞CuPaci6n de los aranceles de lo§ Profesionales y

quLl§lerOn OPtar POr Otra Carrera, Si bien es cierto ya se analiz6 la nomatva ha∞r los cobros

adecuados・ PerO tanbi6n vale revisar esos則bros que estch estめlecidos para poder proceder con

esta inquietud que naoen de los estudtantes que quieren opt狐por una nueva canera, yO eStoy en

total acuerdo que §e apnlebe para dar la viabilided de las matriculas para e§ta CaITera.

D〇・ C. Amro Rqias, Si no tenemos otra acotaci6n en contra a lo mQJOr COmPa練el.OS, qued(血a

entendido que se aprueba este punto por UNANIMIDAD, PrOCedemos a dar lectura a la

後esoluci6n.

RC U-1職)6-2020-O書8

CONSEJO UNIVERSITARIO

RESUELVE:嶋APROBAR ARANCELES PARA EL PRESENTE PERIODO

ACADEMICO MAYO - SEPTIEMBRE 2020, DE LA CARRERA DE GEST重ON DE

TALENTO HUMANO DE LA EXTENSION UNIVERSITARIA DE SAN MIGUEL".

Dr. C. Arlmo Roj種s, aprObado el punto en disousi6n. solicito se de lcetun al siguiente punto del

Orden del dia, POr favor.

Por secretala se血lectura al siguiente punto del orde櫨del dia.

SEPTIMO PUNTO: An餌sis y Resoluci6n del Manual de Identidad CoIPOralva de la

Universidad Estatal de Bolivar.

Dr. C. Arluro Roj種s, eS importante la imngen ∞IPOrativa de la Universidad Estatal de Bolivar

Vaya haciendo enfasi§ y VisualizdIldose en perspectiva como cualquier otra lnstituci6n de

Educaci6n Superior, ∞n la idendficaci6n, COn COIores, COn rePreSentaci6n iconogr組ca, Con

todos Ios elementos que son vitale§ en eSte mOmentO de la digilalizaci6n, de la ∞municaci6n

Visual, Para ello el Departamento de TeenoIoglas de la Infomaci6n y la Com皿icaci6n, PreSent6

una propuesta que fue tratade en Comi§i6n Administrativa; y, Para ello el Ing. Henry Alb血l

rcalizari la exposici6n conjuntamente COn el compafiero que estらcolabormdo en este tema de la

ProPueSta de marca para la Universidad Estatd de Bolivar.



U岳音訓
CONSEJO

UNIVERSITA則O

Ing. Henry Albin gracias Se鯖0r R∞tOr, Se鼠ores Miembros de Consejo Universitario, gracias

POr la invitaci6n de par(e de la Direce16n de Tecnolog書as de la Infomaci6n y la Comunicaci6n,

Siendo 6§ta una COmPetenCia de esta direcei6n se va a proceder a poner en consideraci6n de todos

ustedes una actualizaci6n a la marca institucional de la Universidad Estatal de Bolivar, Para que

Sea aprobrda en el m鉦imo org調i§mO que eS el Consejo Universitario y proceder obvlamente a

tratar de mejorar la inagen insdtucional, Para eStO le pido por favor Sefior Rector, autorice al Lic.

Renato Cabezas realice una exposici6n sobre lo§ aSPectOS tdenico§ este COnlleva cada uno de Ios

Parimetros que se tom6 en cuenta para el desa重でOllo de la marca insdtucional que se propone.

Lic. Rena`o C種bezas, Primero quiero agradecer por darme audiencia como portavoz de la

Unidad de Comunicaci6n, quisiera agradecer a los Miembros de Con§ejo Universitario por su

tlemPO, eSta marca Se ha venido realizando con los compa慮eros de comunicaci6n en varias etapas,

no es una marca que ha surgido de=ibre albedrio o de alguna idca antQjadiza, es una marCa que

ha surgido por ver la necesided de una evoluci6n de la marca de la Universidad. si bien es clerto

ya hemos ∞ntedo ∞n una marCa de la Univel‘Sidad a traves de estos a麓os, Se ha visto la necesidad

de evolucionar la marca, POrque Se ha evolucionado la marca, POrque la Universided se encuentra

un nuevo contexto educativo, Ias nuevas de leyes del Gobiemo nos obligan a evolucionar y

estimular la educac16n local e intemacionalmente, Para POder competir se ha visto la necesidnd

de la m狐ca d町le un nuevo giro de acuerdo a las nuevas tendencia§ de dise鼠o, reCOrdemos que la

marca que se esta usando actualmente ya csta en uso hace unos 4 o 5 afios, entOnCeS tOda m卿ca

COmO tOdo producto tiene un cicIo de vida, eSte CicIo de vida va menorando a traves de los鉦os

y por eso se ve la n∞e§idad de皿a renOVacidn de marca, §e ha h∞ho皿eStudio para la m町ca,

se ha tomado la tipogra鱈a recta que utlliz釦amos en la marca anterior, los mismos colores se han

mantenido, la esencia de la marc種§e ha mantenido que son las letras las siglas UEB y se le ha

dado un peque魔o giro pac que se adapte a las nuevas tendencias globales, he preparado un

Pequefio video y como pre§entaCi6n de la maca y despu6s presentare todo el pro∞so de creaci6n

de la marca, VOy a comPaI置ir el video para poder visu並zar.

Analizado y explicado bI’eVemente el manual que es偽para aprobar, y POr e=iempo pemnddo si

existe alguna pregunta podria dar las explicaciones del caso.

Dr. C. Arfuro Roj種s, gracias estimado Renato, buena exposici6n §e Ve un trねgiv definido con

seriedrd como insrfucionalizacidn en la Universidad. ponemos en consideraci6n ∞mPa櫨eros,

Renato es偽dispuesto a d町expfroaciones que brinde mayores apoyos a la infomaci6n,

c○mp狐釘OS・

Dr種Silvin Pacheco, Renato una consuぬpor Qjemplo en la血dma diapesidva que present6 di∞

Universidad Estatal de Bolivar, en皿as ten血tilde en o調S nO tiene tilde, entonCes la palabm

Bolivar, en O億a diapo§通va por ejemplo el coIor azu1 1o veo como m急s a negro, me gustaria que

Sea m鉦如ractivo porque esta serio, muy ap堪edo, ∞mO SugerenCia, en CuantO a la presentaci6n,

me p孤e∞ OPOrtunO de que como Universidad vayanOS teniendo la marca, eso eS muy importante

COmO insdtuciondizar esa marca, en la oual esta血os repre§entando en caぬuno de los c町acios,

en lo academico, en la pal書e de la sociedad, identificamos de una m狐era mas efectiva en cuanto

a la institucionalidad como la Univ釘sidad Estatal de Bo宣iv孤, SOn mis sugerencias, me P田re∞

adecuado, lo que me gus a血Rena`o que en la parte de la imagen d6nde es偽Sim6n Bolivar, nO
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lo veo muy definido en la parte de lo§ hombros, lo v∞ COmO que fuera un crucigmma, los ∞1ores

Se entrcenlZan entre el azul y el bl劃CO, en eSta P町te nO Io v∞ definida la血ngen de la persona.

∞n eSaS SugerenCias, fellCito el trabqjo, SOIo hay que ha∞r unas Peque鯖as adecuaciones y se

∞nSidere lo que sugiero.

Lic. Ren種書o C種b優as, §i me pemite responder sus preguntas le hacemo asi como rapidito, estOy

COmPa血endo desde i11ustrator, aqui si se ve un po∞ maS la tilde, lo que pasa que cuando se ve

en peque緬o no se nom, PerO la dlde si consta en la marca, lo que pasa que como es la pantalla

tan peque患ita no se puede ver, Pero Si est各tildaday si consta en todas las aplicaciones, al momento

de imprimirle se va a nota重, POrque Se hizo un estudio de tama塵o minino de marca y creame que

COgi una hqia de papel bond y le imp丘mi lo m益chiquito que se pueda y me sali6 que la血PreSi6n,

en cu狐to a los ∞lores Se血ora Viceneetor‘」 nO S6 si ve, el azul es un azul rey, Porque nO Se ceuP6

el azul otro, POrque en el cfroulo crom鉦co al momento de hacer un disefro, Si pueden ver aqui

es偽el cfroulo cでOm各tico, mientras yo le sigo subiendo ya va yendose al celeste, y Si le sigo

b勧ando se va al azul pero se va saturando con negro, POr qu6 se udlizaba este, POrque el rqio de

alado no e§皿rqjo puro tampo∞, Para que Se uSa aSi, el rQjo contrasta con el rqjo de la m狐ca

her組dica, Si se usa tambien este, Si ustede§ Se dan cuenta, en la p鳴ina wch se ooupa el rQjo de la

m劃ca heraldica, en camisetas, en aplicaciones, PerO Se ha tratado de hacer este a狐I oscuro,

POrque d momento de las aplicaciones le dan un po∞ maS de §eriedad, digam0§ que VOy a la hQja

membreteda, aqul es也con el azul que le dlCe que eS un P皿tO negrO, Cu劃do le pongo el otro花ul

la pagina ya pierde prestigio, nO S6 si puede ver血i, Se Ve algo ∞mO que fuera algo que no se

entiende, y Si le ca皿bia donde dice UEB y no al texto, eS que nO POdemos utilizar tantos coIores,

la idca es ocupar solo dos coIores, un ar山y el rqio, tal vez sca percepci6n del monitor pero en

血monitor no le veo az血negro, Se Ve un aZul como quさle dijo un azul ma血o, CIaro que se le

POdria b両面pero va a perd。r un PO∞ el prestigio, Se a Ver C6mo que mis info血al la maca, la

idea es que la m餌ca sea muy fomal’maS POr la con§血ci6n de las letra§ que sOn rectaS, Sefiora

Vicen∞tOra SOn COSaS que Se Pueden modificar o cambiar, e§ un prO∞so en lo que se pueda dar

una so置uci6n, ∞mO eSぬla marca aqui en el man血podiamos g調mtizarle y una vez aprobado,

esto ya se estaria aprobando con la dlde del logo, solo tendriamos que hacer una actualizaci6n.

Arq. C烏種r PflZ皿i血o, quiero hacer '皿raZOnamiento, POr Cuanto eSto de disefio gr組∞ eS Parte

de lo que alguna vez estudie y felicitar porque la idendded ∞rPOlndva es fundanental, POrque

es como nos presentanos ante los demds, e§ u皿a eStrategia de la instituci6n en cuanto a tener una

m町ca・ el esdlo・ la visualizaci6n de c6mo nos ven’SlrVe Para la commicaci6n pan la imagen en

Si mlSmO mS血cional, b雀jo estas nomas es de identidad quienes somos,競心ajar en la sefialedca

de la instifuci6n en foma homogenea, unificada, eS fundamental para la instituci6n, el mangiv

de marke血g instilucional’unO Se Ve instituciones cuinto les cuesta hacer una m卿c8, Pagan

mucho dmero p狐a hacer esto, POSicionarse a nivel mundial yo estoy de acuerdo en que se aprueba

esta proplleSta, POrque nOS Va a darte una nueva imngen corporativa, SOl劃lente quiero felicit針,

Io veo muy bien’sobre todo comen狐a cambiar esa sefid筑ca muy andgua que tiene ma

Universidad y actualiz狐, eSto tiene que ver c6mo rlOS PreSentamOS ante el m皿do, POrque ya la

msdtuci6n al-Ora que eStanOS en los procesos de virtualidad tiene que tener皿a imngen muy cl針a

COrPOmtivo, eSO es Sefior R∞tor mQjor felicitaciones a los que ban trab響jado en esta propuesta y

me apoyo para que se apruebe.
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Dr. Car!os Ribndenei調, me unO a las felicitaciones de 10S ∞mPa鯖eros, COmO habiamos dicho

en dia anteriores tanbidy una vez que pudimos observar el trabQjo realizado por el ∞mPa血ero

Renato y su equipo, Se nOta que eSto Va a beneficiar a la institucich y ustedes §aben que siemPre

SOmOS mny Vis脚les Io seres hun皿os y al ser visuales necesitamos tener una buena visi6n y en

este momen(O me PareCe que el trab旬o que se es`a haciendo por medio de esta actividad, la

i血ngen que podemos present狐hacia la com皿idad adentro y afuera de la Universidad es un tema

inport紬te y priorit壷o para todos, felicito el trめqjo Renato un abmZO a la distancia, Siempre

henos comp狐tido ∞n las actividndes que請desanollas y felieito Se癒or Rector esta iniciativa,

apoyo este tipo de tral)qjos, ∞n tOdo gusto estoy apoyando la iniciativa y el tr如qjo que usted es飴

desplcg狐do.

Ing・ Sonin S種l雌種r, Renato no tengo el gusto de conocede, Pero de todo lo que he vi§to en eSte

trabqjo, me PareOe血crefole un trabgiv muy bonito que le va a dar un realce a nuestra Universi心d,

me gusta tanto la parte donde diferencia los ∞lores con las Facultades, el coIor verde p狐a m

Facultad le diferencia y me enc種n a. PenS6 en todo y eso me parece muy bien, comO le digo no

tengo el gusto sino ya llevaria a la Facultad para que haga algmos diseflos bonitos para que llame

la atenci6n. e§PerO que los Miembros de Cons匂0, les guste y apoyen, POrque Si es bueno tener

identidad y esta identidad estまmuy bonita. Gracias.

Dr. Hugo N血ez. considero princIPalmente que la propuesta que est盃haciendo el Departamento

de TecnoIogias de la Infomaci6n y Comunicaci6n de la U血versided es acer血drL en Virtud que

nosotros como Universldad debemos posielOnamOS nO solamente en el entomo local sino a nivel

regional y a rivel del mundo y nuestra marca tiene que lener ese sentido de pertenencia que es偽

brindando, hoy precisamente la imagen que nos proyecta el Lic. Renato, lo ha hecho

acertadamente lo da §Obriechd, ProPiedad, Seriedad, Sefior R∞tOr, e§to COntribnye en es調egias

de marke血g y obvianente uno cuando quiere consunir dgo §e fija en la marca y dene un

recuerdo de calidad y asi §e lo ha manqudo en la psicologia del consumidor, en eSe Senddo yo

Cr∞ que eS el apropiamiento que nuestra Universidrd. en este momento se est& proyectando al

mundo y no§OtrOS debemos tener ya consollde血esta inngen, eS Parte t靴lbich a la vez de la

Cultura onganizacioml que nosotros estanos cada vez aporぬr y creo que algdn皿Omento t櫨mbi6n

Se aprOb狐　alg血manual de Cultura ong狐i乙acional, Principdmente lidere esta imngen, nO

SOlamente a nivel ext(mO Sino tanbien intemo, lo que §eria inclusive a e§taS identificaciones que

debe 11ev狐nue§trO Personal y e§O Va a Ser mds amigable con el mundo tanbi血, tOdas e§aS

iniciativas son po§idvas para nuestra UnlVerSidad y por mi parte felicito y apoyo con mi

aprobaci6n a este interesante propuesta de manual gracias sefior Rector.

Ing. Gin種Acebo, muChas gracias, Se han vertido algunos criterios y estoy muy de acuerdo con

la Dra. Silvia Pache∞, en el scntido de que las maydsc山as tambi6n se tildan, eS decir tanbiさn

tenemos derechos dicen las may血sculas, §i ya se est各haciendo un canbio皿e Parece preCiso en

e§te tiempo donde debemos reafi_ maS la i皿agen COrPOr確va, eS neCeSario que se tilden todas

las maydsculas, en el caso e§PeC組camente en el sello que e§ donde mds se nota, en el se11o en la

Palte rqia donde est紅las le億as bl劃cas donde §e ha dldedo, Cr∞ que COn la expe血cia en el

P重OfesIOnalismo del compafiero Cabezas, Se Va a POder rediz孤y mejorar esta §ituaci6n, ∞mO ya

Se坤o quiz!is antes no esくさba estipulado en la Real Acadel血a pero血om si, entonCes debemos

mqjor叫eso y POr mi par`e felicitaciones me uno a las felicitaciones, COn esto tambi6n doy por

aprobado el este tema.
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Sr・ Iv血Chochos, me PareCe bien identificar§e fuera de la Universidad, eSPerO que en eSt各

adn血istraci6n puedan entreg狐un cam6 estudiandl, ya que eSO tambi血nos identifican como

estudiantes, en el 10gOtipo p狐a poder manQjar, ya que en ndministraciones anteriore§ nO Iogrado

dar un camet estudiandl, ya e§toy en nOVenO CicIo y nunca tuve un canet estudiandl, eSa tambi自1

es una mmera de idendficarse ∞mO Universidad.

Dr・ C. Arluro Roj種s, Con las sugerencias que se ha hecho, ∞nSidero que temdr血mos la

aceptaclc皿y la aprobaci6n por p卿te de Consejo Universitario para que el Manual de m釘ca sea

ya insr血cional zedo y叩舟a ser puesto en vigencia en el tiempo que se lo puede hacer las

COneCCiones respectivas, nueVanente felicito al Dq)a競ammto de TecnoIoglas de la Infomracldn

y la comuhicac16n, a Henry, Renato, que eSt血haciendo un trabqjo arduo, muChas ve∞S

incomprendido decimos en estos momentos, POrque la naturaleza de las actividades en este

momento que nos ha tocado asumir realmente todo el nmndo necesita respuestas irmediatas y los

tiempos son complicados para los ∞mPa轟eros, eSO quiero mmifestar血apoyo, a que tOdos los

inconvehientes que se presentell, la tecnoIogia tiene sus caracterisfroas que a veces depende de

Otras Situaciones, PerO VamOS adelante en este proceso y la marca es una parte fundanental,

rati鰯cando ese agredecimiento la buena disposici6n de Renato la buena pcrapecdva, ya Se lo ha

dicho en los俺m竜no§ que ha explicado para que se insdtucionalice y §e le de vidr p狐a que pueda

Ser maS Visual la Universidad Estatal de Bolivar, a traV6s de estos nuevos diseflos, en eSta

Situaci6n compafieros pregunto su aprobaci6n. compafiero§, Si existe otra intervenci6n o alguien

que §e OPOnga COn eSte manual, caSO Contrario quedaria aprobado por UNANIMIDAD, POr Parte

de los Se血ores Miembros de Cons匂o Universi(ario, Sra. seeretaria procedamOS a dar lectura de

!a resol勘d6n

RCU・006-2020・01 8
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RESUELVE: APROBAR αEL MANUAL DE IDENTIDAD CORPORAT暮VA DE LA

UNIVESIDAD ESTATAL DE BOLIVAR".

Dr. C. Arturo Roj種s, COmPa静eros antes de imos quiero agradecer la colahoraci6n, §u

Participaci6n es muy impormte, ma慮ana ∞mPa魔eros vamos a tener Consqj o Extraordinario, ante

los u庇imos acontecimientos de las medldas econ6micas que urge nuevamente hacer revisiones

que ya las hemos planificando ∞n Varios escenarios y tambich ha estado trch部mdo la parte

administrativa, financiera, la ComlSi6n Academica, POrque Si se presentan di ficultades que la supe

manifestar el dia que tuvimos asanblea de profesores, Sin embargo tenemos la fume esperanza

de que con esas medidas cautelares se iban a recibir los valores cosa que no va a §uCeder, hemos

hecho estrategias y vi§ualizando escenarios ∞mPa縦eros, POrque nueStra Programaci6n est各

Pl紬ificada para e1 25 de mayo y en las ∞ndiciones actuales pr各cdcamente §e eStivoIviendo muy

COmPlqjo darle ese mismo orden es書ablecido, mafiana compafieros vanos a tener Cons匂O

extraordin狐io, a maS tardar en cuento entreguen la dooumentaci6n les harcmos llegar a sus

CO調OS , de todas manem es mi obligac16n hacerles a conocer a ustedes hoy mismo que ma允ana
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nos mstal虹emos por las medidas e∞n6micas dictaminadas, lo§ qjuste§ que SOn muy import紬teS

y necesarios para continu町este ciclo acad6mico, COnVOC孤m狐ana a eSta SeSi6n extrsordin町ia,

COmPa静eros, quiero agrndecer, ratificar nuevamente este compromiso de trabdy狐por una

Unive腿idad fortalecida ∞n el apoyo mcondicional de cada uno de ustedes compafieros que

teng孤una buena tarde muchas gracias.

Se da por tem血ada la sesi6n ordinaria (006) siendo las 14h30 minutos, del 19 de mayo de1 2020,

Para Cerdficar lo actuado firmm.

図星
DR. C. ARTURO ROJAS SANCHEZ

RECTOR UN量VERS事DAD


